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Приветствуем вас, а также 
молодежь, детей и наших друзей: 
всех, кого благодать Божия нашла 
в этом мире и вдохновляет живой 
надеждой на скорую встречу с на-
шим Господом!

В Новогодний и Рождествен-
ский сезон, мы желаем, чтобы 
Божья любовь продолжала под-
держивать каждого из нас и со-
хранять сосредоточенность на 
главном. «взирая на Начальника 
и Совершителя веры».

Ушедший 2022 год открыл нам 
совсем другую реальность жизни: 
никто из нас не переживал еще 
такого напряжения в обществе 
и не только в локальном, но и в 
глобальном мире. И есть большая 
опасность увлечься всем происхо-
дящим и потерять сосредоточен-
ность на Том, Кто стоит над всем, 
и рука Которого удерживает ветры 
бедствий, готовых обрушиться на 
эту восставшую планету. Каким 
бы не было тяжелым прошлое 
и неопределенным будущее - с 
уверенностью о дне настоящем 
мы можем сказать: «По милости 
Господа мы не исчезли, ибо ми-
лосердие Его не истощилось. Оно 
обновляется каждое утро!» (Плач 
Иеремии 3:23). 

От имени всех сотрудников Кавказ-
ской Союзной Миссии, поздравляю Вас 
с Новым 2023 годом!

что тяжелейшие испытания в нашей 
жизни пришлись на этот период 
времени, и молитвы, которыми вы 
буквально «обнимали» нас - сдела-
ли нас роднее. 

Мы уедем, но здесь остаётся 
Тот, Кто вчера, сегодня и вовеки тот 
же! Пусть все наши усилия будут 
направлены именно на приближе-
ние Его пришествия, когда уйдут в 
небытие все тревоги и трудности 
этой временной и печальной жизни!

Поздравляя всех с наступаю-
щим Новым годом, хочется под-
черкнуть, что у Церкви Божией есть 
огромный потенциал и его пред-
стоит привести в действие. И этот 
потенциал - все мы. Сила Церкви 
зависит от духовной дисциплины 
каждого члена церкви!

Завершить хочу словами из уже 
упомянутого послания к Евреям «…
Праведный верою жив будет; а если 
[кто] поколеблется, не благоволит к 
тому душа Моя. Мы же не из коле-
блющихся на погибель, но [стоим] 
в вере к спасению души» (Евреям 
10:38-39).

Маранафа! 
Господь грядёт!
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2023 ГОДОМ!2023 ГОДОМ!

ВЛАДИМИР КРУПСКИЙ 
(президент Кавказской 

союзной миссии 
2015-2022 гг) 

с супругой Лилией

ФЕДОР КОЛТУК 
(президент Кавказской 

союзной миссии 
с 2023 года) 

с супругой Еленой 

Дорогие братья и сестры, члены церкви на территории большой, 
разнообразной и горячо любимой нами Кавказской союзной миссии!

Возлюбленные Господом братья и сестры! 

НАША   НА«Ибо только Я знаю намерения, какие имею о вас, говорит Господь, 
намерения во благо, а не на зло, чтобы дать вам будущность 
и надежду». 
                         Библия, книга пророка Иеремии, 29 глава, 11 стих

в своё время ученики: «Не в сие ли 
время…?» 

Пусть два совета помогут нам со-
средоточиться на главном:

1. Слова Спасителя о том, что не 
наше дело «знать времена и сроки» 
(Деян. 1:7).

2. Пожелание: «Сблизься же с 
Ним и будешь спокоен» (Иов 22:21) 
Ведь умиротворение и спокойствие 
- важнейший показатель взаимоотно-
шений с Господом, доверия Ему!

Поэтому остаётся только извле-
кать из всего происходящего новые 
опыты, не теряя из виду главного: 
«А все, что писано было прежде, на-
писано нам в наставление, чтобы мы 
терпением и утешением из Писаний 
сохраняли надежду. Бог же терпения 
и утешения да дарует вам быть в еди-
номыслии между собою, по [учению] 
Христа Иисуса, дабы вы единодушно, 
едиными устами славили Бога и Отца 
Господа нашего Иисуса Христа» (Рим. 
15:4-5).

Для нашей семьи прощание с 
2022 годом особенно символично. Об-
стоятельства нашей жизни и служения 
меняются, и скоро нам предстоит по-
кинуть благословенную территорию 
Кавказской союзной миссии. Для нас 
- это не только часть нашей жизни, это 
и часть нашего сердца. Так случилось, 

НАДЕЖДАНАДЕЖДА

В последнее время из-за бы-
стро меняющихся обстоятельств, 
появилась тенденция, быстро под-
даваться влиянию происходящего. 
Но, несмотря на сильное измене-
ние окружающей реальности, Цер-
ковь на территории Кавказского 
Союза исполняла свою миссию, и 
мы радуемся успехам в достиже-
нии людей Евангельской вестью. 
Однако есть еще множество пере-
живаний.

Например, чувствуется некая 
усталость во многих из народа 
Божьего от ожидания второго при-
шествия Иисуса Христа. И здесь 
вспоминаются слова апостола Пав-
ла: «Терпение нужно вам, чтобы, 
исполнив волю Божию, получить 
обещанное; ибо еще немного, 
очень немного, и Грядущий придет 
и не умедлит» (Евреям 10:36-37).

Слово «терпение» очень важно 
в настоящее время. Год назад мы 
думали, что терпение нужно, чтобы 
пережить ограничения пандемии! 
Но на смену пришло нечто другое 
и еще более устрашающее неиз-
вестностью сроков и развязки. И 
мы снова терпеливо ожидаем со 
словами - «когда же, Господи?».
Наверное, многие из нас живут еще 
одним вопросом, который задали 

Подводя итоги уходящего 2022 года, прежде 
всего, хочу выразить благодарность Богу, что «до 
сего места помог нам Господь» (1 Цар. 7:12).

И вам выражаем признательность за вашу вер-
ность и посвященное служение Господу. 

«Так поступайте, зная время, что наступил уже 
час пробудиться нам от сна. Ибо ныне ближе к нам 
спасение, нежели когда мы уверовали» (Рим. 13:11).  

События, происходящие в 2022 году, еще раз на-
помнили нам, что мы живем в преддверии славного 
пришествия нашего Господа и Спасителя.

От всей души желаем Вам в новом 2023 году:
- сделать Господа Иисуса Первым, и Последним, 

и Лучшим во всём (Евр 13:8),
- ежедневно исследовать Слово Божие  (Иоан. 

5:39),
- непрестанно молиться  (1 Фес. 5:17),
- исполняться Духом  (Еф. 5:18),
- творить дела любви  (Еф. 6:10),

- исповедовать Господа Иисуса Христа  (Матф. 
10:32).

Желаем все более укрепляться в вере, быть 
сильными духом и телом. Пусть все ваши молитвы и 
чистые помыслы исполнятся!

Пусть в доме будет царить счастье, радость и 
благополучие! Мира душевного, богатства духовного, 
здоровья крепкого и долголетия вам и вашим родным! 

Пусть снизойдет с небес благословение!
Вам наше пожелание в Новый год:
Пусть в дом придут и радость, и спасение,
И будет вам опорой Сам Господь.
Пусть сохранит Он вас Своей рукою,
От зла, коварства, жизненных невзгод.
Пусть мир и счастье потекут рекою,
Благословит обильно Вас Господь!
Пожелание каждому из Слова Божьего: «…

мир тебе, мир дому твоему, мир всему твоему» 
(1 Цар. 25:6)
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СОБЫТИЕ

        КАВКАЗСКАЯ СОЮЗНАЯ МИССИЯ        
 ПОДВЕЛА ИТОГИ И НАМЕТИЛА ПЛАНЫ   

Начало годичного сове-
щания было открыто молит-
вой. Последующее служение 
прославления в исполнении 
унионного хора наполнило зал 
благоговейной атмосферой и 
настроило на духовные раз-
мышления.

С особыми словами под-
держки и вдохновения к участ-
никам Годичного совещания об-
ратился президент дивизиона. 
Михаил Фомич подчекрнул, что 
Церковь не может не обращать 
внимания на изменения в окру-
жающем мире. Христиане не 
должны  ассимилироваться по 
сути, но должны адаптировать 
способы донесения вести Еван-
гелия к запросам и потребно-
стям общества. Также в своем 
выступлении руководитель 
дивизиона напомнил, что, на 

Каждый класс получил задание приготовить блюда опреде-
ленной страны, которые в этот день было решено представить на 
ярмарке. Директор школы объяснила ребятам, как важно  протянуть 
руку помощи и поддержать эту семью погорельцев.

В назначенный день во дворе перед зданием школы расста-
вили столы, украсили их зеленью и цветными шарами. На столах 
выставили приготовленные учениками и их родителями блюда на-
циональной кухни разных стран, в основном выпечка и сладости. 

Ярмарку посетил президент Республика Абхазия Аслан Бжания. 
Глава государства купил приготовленные учащимися школы сладо-
сти и поблагодарил детей за добро,  которое они творят с детства.

«Я хочу искренне поблагодарить вас за это», - сказал он, об-
ращаясь к учащимся.

Также президент выразил слова признательности  в адрес руководства 
школы, учителей и родителей.

«Очень важно, что вы с детства прививаете желание творить добро и за-
ботиться о ближних.  Спасибо вам за это», - подчеркнул Аслан Бжания

По итогу проведения благотворительной ярмарки было собрано более 
126 тысяч рублей. Все вырученные деньги с ярмарки передадут многодетной 
семье Амичба, чей дом пострадал в результате пожара 4 ноября.

Встреча пасторов КСМ про-
ходила с 21 по 24 ноября на 
территории христианской базы 
отдыха в Ростовской области. 
На встречу собрались служите-
ли церкви со всех территорий 
Кавказской союзной миссии. 

Центральной темой всех 
размышлений стал вопрос 
открытия Школы Библии в 
каждой общине. Вот, что об 
этом писала вестница Божья: 
«Каждая община должна быть 
школой подготовки христи-
анских работников. Каждого 
члена церкви следует обучать 
проведению библейских уро-
ков» (Эллен Уайт. «Служение 
исцеления», с. 149). 

Осознавая всю важность 
подготовки каждого члена 
церкви к совершению служе-
ния спасения «душ челове-
ческих», программа Школа 

Годичное совещание Кавказской союзной миссии состоялось 
15-16 ноября. В мероприятии приняли участие представители 
всех организаций униона, и руководитель Евро-Азиатского ди-
визиона Михаил Каминский. 

Именно с такими словами начался конгресс пасторов 
Кавказской Союзной Миссии (КСМ), в рамках которого 
был сделан призыв вовлекаться в обучение и служение. 

Под таким девизом 
прошла Всероссийская 
научно-практическая 
конференция, приу-
роченная к 10-летию 
деятельности Совета 
при Президенте России 
по межнациональным 
отношениям и реали-
зации Стратегии госу-
дарственной нацио-
нальной политики РФ. 
Продолжением ее стал 
прошедший 24 ноября в 
Старом Крыму форум, 
посвященный 30-летию 
образования Межкон-
фессионального сове-
та Крыма «Мир — дар 
Божий». В мероприя-
тии приняли участия 
служители из Крым-
ской миссии Церкви 
христиан Адвентистов 
седьмого дня.

В Сухумской школе «Алашара» 
(Свет) провели ежегодную «Ярмарку 
добра». Она была организована в 
честь международного дня доброты 
в середине ноября с целью передать 
собранные средства многодетной се-
мье из села Пшап, у которой в начале 
ноября сгорел дом и всё имущество.

РОССИЯ: ЕДИНСТВО И МНОГООБРАЗИЕ

Отдел информации КСМ

Максим КОМАРОВ,
отдел информации РКО  

По информации газеты 
«Крымские известия» 

«МАРАНАФА – ГОСПОДЬ ГРЯДЕТ»

ЯРМАРКА ДОБРА И СВЕТА

самом , есть только два пути 
благовестия – провозглашать 
Слово Божье и жить жизнью, 
соответствующей этому Слову. 

Деловую часть Годичного 
совещания открывал отчет 
руководителя КСМ Владимира 
Крупского, который отметил 
благословения, дарованные Бо-
гом Своему народу на Кавказе 
в 2022 году. Владимир Арка-
дьевич выразил благодарность 
всем пасторам, сотрудникам, а 
также всем членам Церкви, с ко-
торыми он трудился в качестве 
руководителя с 2015 года. 

«Это были благословенные 
семь лет совместного служе-
ния, во время которых я всегда 
чувствовал вашу поддержку, - 
подчеркнул Владимир Аркадье-
вич. – Всегда сложно уезжать из 
тех мест, где тебе было хорошо, 

та, по итогам работы которого 
были доизбраны руководители 
ряда отделов КСМ. Также в 
связи с избранием Эдуарда 
Симинюка на служение испол-
нительного секретаря униона, 
ответственность президента 
Крымской миссии было решено 
возложить на Александра На-
сонова, а служение секретаря 
и казначея КМ на Валерия 
Яганова.  Особое время было 
уделено евангельской страте-

но верю, что Бог ведет всех 
нас. А здесь остаются братья, 
которым поручено продолжать 
служение, и я уверен, что и 
Федор Афанасьевич Колтук, и 
Эдуард Анатольеви Симинюк, 
и Роман Анатольевич Маринин 
и их семьи также будут всегда в 
ваших молитвах».

Все собравшиеся выразили 
благодарность Владимиру и 
Лилии Крупским, которые пере-
ходят на служение в Грузинское 
поле и Армянскую миссию. 

Свои отчеты за 2022 год 
представили также исполни-
тельный секретарь и казначей 
КСМ. Президенты организаций 
КСМ поделились удивительны-
ми опытами евангельской и со-
циальной деятельности. После 
обеденного перерыва началась 
работа избирательного комите-

гии Церкви на 2023 год. Участ-
ники Годичного совещания 
рассмотрели вопросы миссии 
Церкви, планы по проведению 
евангельских программ, а также 
уделили много времени вопро-
су открытия Школы Библии в 
каждой общине.

За два дня годичного со-
вещания прозвучало много мо-
литв и благодарностей Господу.

Библии предлагает пять основ-
ных этапов, следуя которым, 
церковь сможет донести весть 
евангелия до людей. Эти эта-
пы следующие: «подготовка, 
сеяние, взращивание, жатва и 
сохранение». Все это говорит о 
том, что церковь Божья, долж-
на нести евангелие спасения 
миру в одном духе и истине, 
вовлекая в это весь потенциал 
отдельно взятой общины, за-
действовав каждого человека, 
каждый отдел, а также дьяко-
нов, пресвитеров и пастора. 
Таким образом, слаженный 
труд в одном направлении смо-
жет наполнить церковь новыми 
людьми, которые посвятят 
сердце Господу.

Для того, чтобы достигнуть 
наилучшего результата в рас-
пространении евангельской ве-
сти, было предложено обучаю-

щее пособие: «Руководство по 
работе Школы Библии в каждой 
общине». Исследуя данное по-
собие церковь сможет извлечь 
для себя драгоценные истины 
по приобретению людей для 
Господа. 

Хочется отметить, что Дух 
Божий особенным образом 
присутствовал на библейском 
конгрессе, вдохновляя своих 
сотрудников через различные 
опыты и богодухновенные 
истории из жизни успешных 
миссионеров. Конгресс за-
вершился вдохновляющим 

Межконфессиональный совет 
Крыма создан в 1992 году по ини-
циативе наиболее укоренённых в 
Крыму религиозных общин, которые 
присутствуют здесь на протяжении 
более 100 лет. Деятельность совета 
не предполагает рассмотрения во-
просов богословского характера. 
Его члены видят общую задачу в 
возрождении духовности общества, 
которая возможна лишь на основе 
традиционных религиозных ценно-
стей, с учётом национальных особен-
ностей народов полуострова.

Местом проведения мероприя-
тия стал средневековый монастырь 
Сурб-Хач Российской и Ново-Нахиче-
ванской епархии Святой Армянской 
апостольскойправославной церкви, 
основанный в XIV веке. Участниками 
форума, приуроченного к юбилею 

совета, стали представители духо-
венства, органов власти, научного 
сообщества и молодёжь. 

Среди участников мероприятия 
были руководитель Крымской мис-
сии церкви христиан — адвентистов 
седьмого дня Эдуард Симинюк и 
пастор церкви адвентистов седьмого 
дня, член молодёжной группы Совета 
по межконфессиональным отноше-
ниям при главе администрации горо-
да Симферополя Иван Малашихин.

Во время встречи, представите-
ли Адвентистской церкви подарили 
монастырю Библию в современном 
переводе, выполненном институтом 
перевода Библии при Заокской 
духовной академии под редакцией 
Кулаковых.

призывом спикеров: «Сегодня 
мы понимаем, что для Господа 
нет ничего невозможного, и 
мы должны помнить об этом и 
верить в это. Идя с Ним рука 
об руку в служении, каждый 
из нас может стать частью 
всемирного плана спасения, ко-
торый определил Он для всех 
людей на планете, чье сердце, 
услышав зов Его, не ожесто-
чится. Осталось еще немного 
времени и Грядущий придет и 
не умедлит (Евр. 10:37). Для 
всех, кто осознает это звучит 
призыв: «встать и взяться 

за плуг, завершить начатую 
однажды Апостолами работу, 
провозглашать трехангельскую 
весть. Сегодня Господу нужны 
люди, которые готовы, невзи-
рая на трудности, возвещать 
о скором Пришествии Христа! 
Так давайте же, исполнившись 
Духом, приблизим день Его 
славного возвращения, приво-
дя новых людей ко спасению, 
Маранафа!».

Отдел информации КСМ
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    Я ЖДУ, ИИСУС,   
ТЕБЯ
В Молитвенном доме города Минеральные 

Воды прошел молитвенно-евангельский кон-
гресс Северо-Кавказской Миссии. Воодушевлен-
ные евангельским служением братья и сестры 
прибыли на это мероприятие, чтобы поделиться 
своими опытами и узнать о новых возможностях 
распространения вести Евангелия.

Антон СЕРЕБРЯКОВ, г. Анапа 

Дмитрий ПЛУГАТАРЕВ,
Северо-Кавказская миссия 

ДЕНЬ ХВАЛЫ

СОЗИДАЯ ДОМ БОЖИЙ
В общине села Александровское Ставро-
польского края Жатвенную программу от-
крыли дети.

Хорошо быть бра-
тьям вместе, особен-
но в труде и работе 
для Господа. 

В молитвенном доме церк-
ви города Анапа 12 ноября 
прошел творческий вечер 
авторской песни Андрея 
Дядченко. 

Во второй общине города Симферополя каждую 
субботу в 17:00 проводятся занятия Школы Библии.

ВИКТОРИНА, 
КОТОРАЯ ОБЪЕДИНЯЕТ 

Начался конгресс с торже-
ственного чтения Треханегель-
ской вести, записанной в 14 
главе книги Откровения. Гимном 
конгресса был избран псалом о 
надежде на скорое возвраще-
ние Иисуса Христа и ответствен-
ности христиан за возвещение 
этой вести «Я жду, Иисус, Тебя». 
С вдохновляющей проповедью 
обратился к участникам меро-

Зал в день праздника урожая был красиво украшен плодами. 
Убранство создавало атмосферу осеннего сада. 

Арина и Ангелина открыли праздничное служение молитвой. 
Мальчишки и девчонки возносили благодарность Творцу, ис-
полняя детские песни. «Слава  Богу, за  дивную  Его  любовь», 
- сливались в унисон детские голоса. 

Во время программы звучали интересные загадки о плодах 
урожая и осени. 

По окончанию Богослужения общение продолжилось за на-
крытыми столами во дворе Дома молитвы. 

В конце осени вторая община города Шахты 
провела воскресник на территории Молитвенно-
го дома, подготовив его к зиме. Собратья вместе 
трудились и переносили плитку, чтобы сделать 
красивый двор и облагородить территорию во-
круг Дома молитвы. 

Трудясь в этот день вместе, братья и сестры 
шахтинской общины были движимы одним же-
ланием, созидать Дом Божий и послужить Ему 
своими силами и временем. 

К мероприятию готовились заранее и при-
гласили как членов церкви, так и гостей. Были 
накрыты столы с горячим чаем и угощениями. В 
такой приятной дружеской атмосфере, песни о 
вере, надежде и любви Господа наиболее каса-
лись сердец.

Молимся обо всех гостях, посетивших творче-
ский вечер, чтобы их душа открылась навстречу 
Отцу Небесному!

К началу декабря  прошло уже восемь встреч. На уроках 
рассматриваются важные Библейские истины: какова сущность 
Бога? Как был сотворен мир? Откуда появилось зло и как нам 
его преодолеть? Служение Иисуса Христа и другие интересные 
вопросы. 

Члены церкви приглашают на встречи Школы Библии своих 
родных и близких и молятся о том, чтобы Слава Божья засияла 
в сердце каждого человека! 

приятия руководитель церкви 
на территории Северного Кав-
каза Махти Жаникаев. Слушая 
Божье слово, собравшиеся еще 
больше осознавали, что мир на-
ходится в преддверии славного 
события, и детям Божьим еще 
многое нужно сделать.

Конгресс состоял из че-
тырех блоков: литературное 
служение, школа Библии, еван-

гельские домашние группы и 
молитвенный блок. Каждый 
блок сопровождали евангель-
ские опыты и опыты отвечен-
ных молитв. Затем, весь зал 
объединился в молитвах о 
единстве церкви, о евангель-
ском служении и личном по-
священии. Каждый блок вели 
активные служители - Алексей 
Дедов, Владимир Веревка, Ас-

лан Озроков, Махти Жаникаев 
и Александр Антонов. Весь кон-
гресс музыкально оформляла 
группа из Пятигорска.

Закончился евангельско-мо-
литвенный конгресс литанией 
посвящения. Каждый из при-
сутствующих посвятил себя на 
евангельское служение, чтобы 
активнее нести миру весть о 
возвращении Господа.

После конгресса еще у мно-
гих в сердце звучали слова 
гимна этого мероприятия:

«Я жду, Иисус, Тебя, 
Спаситель мой и Бог.
Я смотрю вперёд, 
Верю – день придёт,
Твой славный день придёт!» 

Евгений НАСОНОВ,
отдел информации, Ростов-5 

Виктория НИКОЛЕНКО,  отдел информации, ст. Полтавская 

ВЕЩИ ИЩУТ ХОЗЯЕВ

В СИМФЕРОПОЛЕ ОТКРЫЛАСЬ 
ШКОЛА БИБЛИИ

ПЕСНИ ДЛЯ ХРИСТА

Большая партия са-
мых разных вещей от 
игрушек до зимней одеж-
ды отправилась в один из 
офисов Международного 
Красного Креста (МКК) в 
Ростове-на-Дону. Соби-
рали такую благотвори-
тельную помощь члены 
церкви пятой ростовской 
общины.

В общине станицы Пол-
тавской 15 октября прошла 
очередная викторина отдела 
субботней школы на тему 
уроков III квартала 2022 года 
«В горниле испытаний со 
Христом».

По пакету, по сумочке, 
когда и в единственном эк-
земпляре, а когда и большими 
мешками с детскими вещами 
наполнялась комната отдела 
Тавифы (социальной помощи). 
Целый год велась работа по 
раздаче вещей нуждающимся, 
как в церкви, так и вне ее. Но 
однажды было получено со-
общение, что ростовский пункт 
Международного Красного 
Креста может принять боль-
шое количество вещей, только 
они должны быть тщательно 
отсортированы. 

Первая партия была от-
правлена организации, оказы-
вающей помощь, как жителям 
соседних территорий, так и 
местным нуждающимся, на 
машине пастора, но в легковой 
автомобиль поместилось не-
много. Позже Сестры Галина 
Садовская и Оксана Менде-

левская внимательно про-
верили и упаковали большую 
часть вещей.

В одно из осенних вос-
кресений на грузовом такси 
доставили все мешки и пакеты 
с вещами, а их было около 40 
штук, в офис благотворитель-
ной организации.

Во время визита Ольге 
Олеговне, заведующей этим 
пунктом ММК, которая со-
гласилась  прийти на работу 
в свой выходной, были пода-
рены христианские газеты и 
книга «Как мне жить, если...».

  Хочется верить, что это 
доброе сотрудничество будет 
продолжаться. Да благословит 
Господь всех, кто поделился 
вещами! Хвала Христу за Его 
помощь и руководство и спа-
сибо сестрам за их труд!

В мероприятии приняли участие члены местной общины, а 
также гости из церкви города Славянск-на-Кубани. 

Викторина проходила в несколько этапов. В самом начале 
все участники разделились на команды и придумали небольшое 
представление своих команд. Жюри оценивало результаты на 
скорость, креативность и правильность выполнения задания. 

Среди них были самые разные: разгадать кроссворд, найти 
нужные слова в филворде и составь из них памятный текст, найти 
правильный ответ из предложенных, и изобразить «горнило ис-
пытаний». 

Финальным этапом был личный зачёт, где каждый участник на 
скорость мог дать ответ на вопрос и продолжить стих из Библии. 

В завершении мероприятия наградили победителей и все 
участники получили небольшие призы. 

Это ещё одно мероприятие, которое объединяет как тех, кто 
составляет эту программу, так и тех, кто в ней участвует. 

В Вешенской общине 
каждую субботу проводят за-
нятия в Субботней школе для 
детей. Недавно решили при-
влечь к проведению занятий с 
детьми старших подростков, 
чтобы они могли готовить 
темы по Детской Библии и 
сами учлись преподавать 

Во взрослых классах 
Субботней школы трудятся 
несколько учителей. Они 
тщательно готовятся всю 
неделю: читают Библию, 
пособие Субботней школы, 
составляют вопросы, учат 
памятный текст, а по средам 
проводят онлайн-разбор уро-
ка, где делятся своими рас-
суждениями, делают выводы 
и выстраивают план урока. 

Слава Богу за Его ру-
ководство, наставления, за 
Субботнюю школу, за учите-
лей, которые отдают много 
времени служению. Конечно, 
главным Учителем является 
Христос. И очень хочется, 
чтобы все учителя и ученики 
Субботней школы, всегда 
учились у Господа и несли 
свет истины окружающим 
людям.

Субботняя школа – 
особое Божье благосло-
вение для Адвентистской 
церкви, так как благо-
даря ей можно учиться 
самому, так чтобы свои 
знания потом передавать 
другим. 

Екатерина ВИШНЯКОВА, 
отдел информации, 

ст. ВешенскаяАнастасия ДОНЦОВА, Крымская миссия

Вера ЗОРЯ, отел информации, с. Александровское Татьяна ЗАЙЦЕВА, г. Шахты

НАУЧИЛСЯ САМ – 
НАУЧИ ДРУГОГО
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Инна КРАСНОКУТСКАЯ

СВЕТ МИРУ
«ХВАТИТ ЗАНИМАТЬСЯ      
    ПУСТЯКАМИ!»

Эти слова стали неформальным слоганом оче-
редного форума адвентистских предпринимателей 
«АСИ-Евразия», который проходил со 2 по 6 ноя-
бря в городе Сочи. Впервые встреча проходила 
совместно с молодежным движением МПВ (моло-
дежь последнего времени). Конференция собрала 
около 450 участников из разных городов России и 
соседних стран.

СЛУЖЕНИЕ БЛИЖНИМ…

Целью форума, по словам 
одного из организаторов Алек-
сея Дедова, было вдохновить 
людей разных возрастов, в том 
числе и молодежь, посвятить 
себя на серьезное служение 
Богу. Не оставляли равнодуш-
ными удивительные опыты 

тех, кто представлял проекты. 
(Вместо запланированных 20, 
было представлено 38 проек-
тов, так как было сложно кому-
то отказать). Клубы здоровья, 
санатории, магазины здорового 
питания, кафе, христианские 
школы, центры по работе с 
детьми с ограниченными воз-
можностями — это неполный 
перечень того служения обще-
ству, о котором рассказывали 
выходившие на сцену.  

Кроме презентации про-
ектов, можно было поучаство-
вать в семинарах по группам 
и услышать вдохновляющие 
проповеди, ориентированные 

операций, благодаря Божьему 
вмешательству и Божьим ме-
тодам лечения. После этого 
Дмитрий стал изучать Библию. 
Сегодня Дмитрий готов принять 
крещение, о чем с радостью 
сообщил.

В завершении конференции 
все желающие могли финансо-
во поддержать представленные 
проекты. Но главное, у каждого 
была возможность переосмыс-
лить свою жизнь и то дело, 
которым он занимается сегодня: 
является оно пустяком или Бо-
жьим средством для спасения 
мира.

Диана Корийтчук, участница встречи: «Слушая опыты 
людей, которые рассказывали о своём служении, я осознала, что 
у Бога есть дело для меня сейчас! Я приняла решение делать 
максимально хорошо то, что поручено мне сейчас. Ведь отно-
шением к своим обязанностям и к людям мы показываем свои 
истинные цели, и то, сможет ли Бог поручить нам больше».

на время, в которое мы живем.
Как отметил один из спике-

ров Алексей Ягелло, сегодня 
у Бога есть план, чтобы народ 
Божий начал служить этому 
миру. Согласно этому плану 
особая роль отведена медико-
миссионерскому служению, 
которое должно стать не просто 
одним из видов деятельности 
Церкви, но ее стратегическим 
направлением. 

Социальное служение - 
неотъемлемая часть жизни 
церкви. Ведь не всегда слова 
что-то решают. А делами и 
без слов можно многое ска-
зать.

Не так давно начатое со-
циальное служение церкви 
Аксая, которое вывел на 

Дмитрий ТЕРОНОВОЙ,
г. Аксай 

Интересно, что присутству-
ющие смогли увидеть нагляд-
ный пример. Дмитрий, один из 
участников форума, тоже пред-
приниматель, но не адвентист. 
Однажды упав с параплана, он 
получил множество переломов, 
попал в санаторий «Ягодная 
поляна» в Саратовской обла-
сти, где началось его не только 
физическое, но и духовное 
исцеление. Он обошелся без 

В общине станице Суворовской Ставропольского 
края уже второй год проводится активное служение 
нуждающимся через социальную помощь. О том, 
как все начиналось, и как развивается сейчас бла-
готворительная деятельность общины, рассказала 
сестра Мария Зорина.

Кто наши ближние?! 
Кто-то скажет, что это се-
мья, родные, друзья. Воз-
можно, это даже коллеги 
по работе или в лучшем 
случае - соседи. Но только 
христианин может назвать 
ближним - каждого, невзи-
рая на то, знает он его или 
нет. Ведь именно этому 
учит Господь.

«Поначалу мы, как и многие 
общины, пытались организо-
вать пункт раздачи вещей при 
церкви, но потом увидели, что 
есть иной, не менее благосло-
венный путь: выйти к людям и 
помогать непосредственно там, 
где о нас не узнали бы через 
рекламу в интернете.

Однажды, в раннее мороз-
ное февральское утро, преодо-
лев страх, наши сестры вышли 
в первый раз с несколькими 
коробками вещей на рынок в 
центре станицы. Коробки об-
клеили надписями: «Коробка 
доброты», приписав на всякий 
случай рядом: «Вещи даром».

Наших женщин встретили 
не радостно: у торговцев на 
рынке появились очень неже-
лательные конкуренты, ведь 
люди предпочтут забрать вещь 
бесплатно, нежели купить по-
добную. В первые месяцы 
пришлось столкнуться с не-

Отдел информации, 
ст. Суворовская

ДЕТИ БОЖЬИ ИДУТ НА ПОМОЩЬ К ЛЮДЯМ

приятием и обвинениями со 
стороны торговцев, а также 
непорядочностью со стороны 
тех, кто брал вещи. Бывало та-
кое, что подходили, выбирали 
хорошее, а потом становились 
рядом и начинали продавать. 
Можно представить, какое 
смятение творилось в душах 
тех, кто от чистого сердца 
жертвовал своим временем, 
силами и вещами.

Но мы — дети самого 
Бога, знаем, куда обращаться 
за помощью. Время шло, и, 
каким-то невероятным обра-
зом, отношение к раздающим 
стало меняться. Скорее всего, 
секрет был в постоянстве и в 
дружеском общении. Торговцы 
видели, что со стороны наших 
волонтеров нет агрессии, и мы 
продолжаем помогать, несмо-
тря на недоброжелательные 
выпады. Они увидели, что есть 
люди жертвенные, делающие 

добро не ради выгоды. Неко-
торые стали подходить, чтобы 
просто пообщаться и уже при-
слушиваются к рекомендациям 
«как жить счастливо, помогая 
другим» — видимо, есть что-то 
особенное у тех, кто назвался 
чадом Божьим. Со временем 
к отдаваемым вещам стали 
добавляться книги о смысле 
жизни, о том, где искать ответы 
на животрепещущие вопросы. 
Бог обильно благословлял, по-
сылая именно тех людей, кото-
рые действительно нуждались 
и в вещах, и в Его любви.

Однажды случилось так, что 
наши сестры не вышли в обыч-
ное время на рынок. В следую-
щий раз постоянные обитатели 
рынка живо интересовались, не 
случилось ли чего, и признава-

лись, что им не хватало наших 
добрых коробок, вместе с до-
брыми людьми — привыкли.

Постепенно информация о 
помощи нуждающимся стала 
распространяться не только по 
нашей станице, но и по округе. 
Люди уже не ждут воскресенья, 
рыночного дня, они обращаются 
напрямую, если есть проблема. 
Они либо звонят напрямую, 
либо пишут в чат Телеграм-
канала, либо приходят и рас-
сказывают о людях, испытыва-
ющих трудности. 

Например, однажды к нам 
обратилась бабушка, внучка ко-
торой случайно познакомилась 
в парке с бездомным юношей, 
который нашел приют в местной 
бане и спал на голых досках, 
не имея ничего. Мы «бросили» 
клич: нужны матрас, одеяло, 
посуда, тёплые вещи, предметы 
личной гигиены. Люди откликну-
лись, помогли. Юноша оказался 
в такой сложной ситуации не по 
своей воле, но он уже нашел 
работу и двигался в сторону 
улучшения жизни, просто ему 
нужно было помочь, наступала 
осень.

В другой раз подошла жен-
щина, стала интересоваться, 
кто мы такие, во что верим. 

Пообщались, дали ей одну 
книгу, потом другую. Позже она 
рассказала, что у неё сложная 
ситуация в семье и она прихо-
дила к нашему молитвенному 
дому, чтобы обратиться к Богу 
с просьбой помочь разрешить 
эту ситуацию.

И таких историй становится 
все больше и больше. Недавно 
мы заказали новые книги, по-
тому что закончились все, что 
были в церкви и что отдавали 
прихожане из личных библи-
отек. По ориентировочным 
подсчетам за 9 месяцев было 
роздано более 500 книг на ду-
ховную тематику. Не у всех, кто 
подходит, есть потребность в 
духовной пище, но мы знаем, 
что в первую очередь человека 
нужно накормить и одеть физи-
чески, а уже потом указывать на 
Небо, туда, откуда эта помощь 
пришла. 

Благодаря этому служению 
мы не наполнили нашу церковь 
людьми, впрочем, и цели такой 
не было, но Господь посылает 
нас к людям, чтобы мы помогли 
наполнить их сердца частичкой 
Божьей любви».

новый уровень Анатолий 
Борисович Терновой, продол-
жает расти под руководством 
Александра Ламова. И этот 
год не был исключением.

По обыкновению, общи-
на ежегодно осуществляем 
уборку городского кладби-
ща. Администрация клад-

бища всегда рада 
видеть своих по-
мощников.  Под 
ответственность 
общины было вы-
делено два круп-
ных участка, для 
уборки которых у 
администрации не 
хватало трудовых 
ресурсов.

В этом году, 
несмотря на не-
погоду, нашлось 
немало смельча-

совершает ряд других слу-
жений. Так, в рамках благо-
творительного проекта «Дья-
кония», каждый член церкви 
может поучаствовать в сборе 
продуктовой корзины для 
нуждающихся многодетных 
семей. Второй проект «Хлеб 
и молоко» заключается в обе-
спечение пирогами компании 
Штолле финансово уязвимых 
семей.  

Кроме того, братья помо-
гают семьям, которые в силу 
физической немощи не могут 
обеспечить себя тёплом и 
уютом. Есть несколько семей, 
которые нуждаются в дровах 
в осенне-зимний период. 

Недавно в один из осен-
них воскресных дней моло-
дежь и братья постарше во 
главе с пастором церкви и 
руководителем социального 
отдела, несмотря на дождь и 

слякоть, взяли на себя мис-
сию настоящих дровосеков. 
Людей было больше, чем 
самого инструмента, но это 
не помешало хорошо потру-
диться, работа объединила 
участников и все внесли свой 
вклад, помогая и сменяя друг 
друга. 

В итоге, дров было нару-
блено на три месяца вперёд. 
И хотя участники устали, 
но это была приятная уста-
лость. 

Благодарность Богу и 
всем, небезразличным и 
неравнодушным, кто готов 
служить, несмотря на обсто-
ятельства.

Пусть Творец будет про-
славлен в делах Его детей 
для свидетельства ближним

ков, готовых выполнить эту 
непростую работу. Было при-
ятно видеть, что не только 
взрослые и опытные христи-
ане, но и молодежь также 
активно участвовала в этом 
служении. 

Кроме того, социальный 
отдел Аксайской общины 
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Наверняка достаточно сложно, потому что праздник Жатвы уже стал тра-
диционным. Однако Небесный Отец поражает новыми открытиями Своей 
Любви даже в очень знакомых и привычных вещах, что и проявилось на 
Празднике Жатвы в поселке Яблоновском.

«Прекрасная пора - очей 
очарованье», - заметил ве-
ликий поэт Александр Пуш-
кин. Может, нам стал уже 
привычным красочный ярко 
расцвеченный наряд, в ко-
торый одевается природа 
осенью?! Однако ведущие 
праздника Даниил и Лилия 
Лагутовы обратили внимание 
на интересный научный факт: 
«В 1817 году Иосиф Бенье 
и Иосиф Палетти вывели из 
листьев зеленый сегмент и 
назвали хлорофиллом (греч. 
«хлорос» – зеленый и «фил» 
– лист). Настоящий цвет листа 
– желто-красный, но под воз-
действием солнечных лучей 
вырабатывается хлорофилл, 
и лист окрашивается в зеле-
ный цвет, а осенью хлорофилл 

Людмила ВЕРЛАН,
отдел информации, 

п. Яблоновский, Адыгея

МОЖНО ЛИ НА ПРАЗДНИКЕ ЖАТВЫ УЗНАТЬ ЧТО-ТО НОВОЕ?

Вторая Ростовская община в конце ноября 
отметила 30-летний юбилей со дня своего ос-
нования.

Программа торжествен-
ного служения включила в 
себя множество выступле-
ний. Совместными усилиями 
молодёжного и церковного 
хора были исполнены вдох-
новляющие и прославляющие 
Господа гимны. Историческая 
часть, собранная из видео 
и фото различных событий 
в жизни общины, подарила 
возможность давним членам 
общины наполниться прият-
ными воспоминаниями. А для 
гостей и тех, кто недавно посе-
щает церковь, представилась 
возможность узнать историю 
молитвенного дома.

Точкой отсчета стал фев-
раль далекого 1992 года, когда 
была организована община 
«Ростов-2». В начале своего 
духовного пути ей пришлось 
преодолеть немало трудно-
стей. Изначально у церкви 
не было своего отдельного 
здания, но это не остановило 
людей. Верующие собирались 
на богослужения в разных 
Дворцах культуры Ростова-на-
Дону. Всю аппаратуру, которая 
была необходима для бого-
служения, возили с собой, а 
также библиотеку, украшения 
для сцены, всё это каждый 
раз приходилось собирать и 
разбирать заново. Кто-то за-
метил, что это напоминало 
действия древних израильтян, 
которые шли по пустыне, и 
на остановках собирали и 
разбирали все необходимое 
для служения, пока не смогли 
прийти особое место, предна-
значенное Богом.

Однако, трудности лишь 
усилили желание продолжать 
действовать, молиться и укре-
пляться вере.

Не имея своего молитвен-
ного дома, община при этом 
была очень активна: провела 
две крупные евангельские ком-
пании в ДК «Энергетик», после 
которой приняли крещение 100 
человек. Стабильно работал 
пасторский класс: ежеквар-

Отдел информации, 
Ростов-2

ЦЕРКОВЬ НА ЮГЕ РОССИИ
  «ЖИВАЯ НАДЕЖДА»     
ДЛЯ ДОНСКОЙ СТОЛИЦЫ   

тально его посе-
тители принимали 
крещение.

Чтобы мечта о своём зда-
нии для богослужений сбы-
лась, членами совета было 
принято решение каждый 
месяц на протяжении почти 10 
лет проводить сборы добро-
вольных пожертвований на 
строительство церкви. Люди 
жертвовали от всего сердца. 
Пастор Георгий Титков, кото-
рый совершал в этот период 
служение во второй Ростов-
ской общине вместе со стар-
шим дьяконом Михаилом Ше-
повсковым нашли подходящий 
участок, и община смогла его 
приобрести. Но, к сожалению, 
финансовых средств на стро-
ительство не хватало. Однако 
начали работы по укладке 
фундамента, закупили не-
которые стройматериалы. 
Конечно, были и сомнения, 
всё ли будет хорошо, полу-
читься ли достроить и что вы-
йдет в итоге. Несмотря на все 
сложности, с молитвой члены 
церкви продолжали работать, 
и наблюдать, как Бог посылал 
и средства, и всё что было не-
обходимо.

Воспоминания об этом 
времени и водительстве Бо-
жьем во вопросах строитель-
ства Дома молитвы вдохно-
вили всех, кто собрался на 
юбилей.

Когда само здание было го-
тово, оставалась ещё внутрен-
няя отделка. Всё делали сами 
члены церкви, желающие по-
мочь, даже самые маленькие 
детали были сделаны руками 
искренне заинтересованных 
людей и, конечно, ничего бы не 
получилось без нашего любя-
щего Отца Небесного. Летом 
2001 года служение в общи-
не принял пастор Анатолий 
Тарасюк, а через год в июне 
2002 года было совершено 
торжественное богослужение 
посвящения Дома молитвы. 
Как отметил Анатолий Дми-

триевич, в это время в общине 
было очень много деятельной, 
активной и посвященной моло-
дежи. Данный период, по его 
словам, был расцветом талан-
тов не только самой общины, 
но и самым плодотворным 
временем его деятельности, 
как музыканта, композитора и 
автора песен.

К несчастью, в августе 
2004 года, к несчастью, про-
изошёл пожар в здании церк-
ви. Это стало тяжёлым ударом 
для всех. Обвалился потолок 
и обгорел главный зал, но, 
невероятно, кафедра со сбор-
никами Гимнов Надежды не 
пострадали.

Члены церкви горевали не-
долго, а дружно включились в 
ремонтные и восстановитель-
ные работы, тем временем со-
бираясь на богослужения в ДК 
«Электрон», а потом в нижнем 
зале церкви.

Прошло немного времени 
и уже в 2005 году в обнов-
ленном молитвенном доме 
провели первую спутниковая 
Евангельскую программу с 
Марком Финли.

С августа 2006 года пастор-
ское служение было возложе-
но на священнослужителя 
Виктора Корчука. В это время 
в общине активно развивалось 
молодежное и музыкальное 
служение. Молодёжь была 
активной и проявляла свои 
таланты во славу Господа.

Во время программы об-
ратили внимание и на то, что 

вторая Ростовская община, 
называется «Живая Надеж-
да», но не все знают, как оно 
появилось. Дело в том, что 
несколько лет назад органами 
власти было выдвинуто тре-
бование о перерегистрации 
общины и ее наименовании. 
Размышляя над вариантами 
названия и предлагая разные 
варианты, пастор вспомнил 
текст из Библии: «Благословен 
Бог и Отец Господа нашего 
Иисуса Христа, по великой 
Своей милости возродивший 
нас воскресением Иисуса 
Христа из мертвых к упованию 
живому» (1 Петр. 1:3). Именно 
этот отрывок мысль о том, что 
упование или надежда не уми-
рает, поэтому остановились на 
названии «Живая Надежда».

С января 2011 года служе-
ние в общине стал совершать 
пастор Владимир Плугатарев. 
Все это время община росла, 
принимала и крестила новых 
людей. Было проведено мно-
жество программ и мероприя-
тий, развивалась евангельская 
и социальная деятельность. 
Множество супружеских пар 
сочетались в стенах этого 
Дома молитвы.

В октябре 2015 эстафету 
служения принял пастор Петр 
Лагутов. Активная деятель-
ность общины продолжалась, 
прерываясь новыми испыта-
ниями. В ноябре 2019 года 
община пережила ещё одно 
испытание — здание затопило. 
И снова люди не отчаивались, 

а с усердием принялись за 
уборку и восстановление. К 
счастью, с Божьей помощью 
и с этим церковь справилась.

В 2020 году, когда весь мир 
столкнулся с новым вызовом 
— пандемией коронавируса, 
— в общине тоже быстро наш-
ли решение — организовали 
проведение онлайн-трансля-
ций Богослужения.

С августа 2021 года па-
сторское служение в общине 
принял Игорь Оленников со 
своей семьёй. Времени про-
шло не так много, но их слу-
жение уже стало приносить 
свои добрые плоды. Активно 
возрождается деятельность 
молодежного отдела, развива-
ется медиаслужение.

В этот день всем служите-
лям Божьи, трудившиеся во 
второй Ростовской общине, 
были сказаны слова благодар-
ности и совершены молитвы 
о них.

После того, как все вспом-
нили историю, настало время 
прославить Творца, ведь без 
Его помощи и поддержки, силы 
и мудрости люди не было бы 
ничего.

Весь этот день был на-
полнен радостью и хвалой 
Бога, которая продолжилась и 
после богослужения во время 
музыкального концерта, орга-
низованного в связи с юбиле-
ем общины.

выделяется меньше и ста-
новится видна естественная 
окраска. Ведущие пригласили 
задуматься о том, как важно, 
чтобы нас проявилась красота 
Христова характера уже сегод-
ня, чтобы не произошло того, 
о чем предупреждал пророк: 
«Прошла жатва, кончилось 
лето, а мы не спасены» (Иер. 
8,20).

Чудесное групповое и соль-
ное пение под аккомпанемент 
гитариста Андрея Дядченко 
чередовалось со стихами – все 
номера были полны благодар-
ности и прославления Божьей 
любви. 

Особенный акцент был 
сделан, на то, что Господом 
все сотворено так, чтобы под-
держивать и помогать друг 

другу. Задумывались ли вы, 
например, зачем нужны шерш-
ни? Оказывается, что они опы-
ляют разнообразные цветы 
даже тщательнее, чем пчелы, 
и этим повышают урожайность 
растений. 

Еще одна интересная де-
таль: человеку необходимо 
съедать каждый год минимум 
48 кг яблок для поддержа-
ния здоровья, так как яблоки 
являются одним из мощных 
антиоксидантов. Ну как не бла-
годарить Бога за такую дивную 
заботу о нас?!  

Говоря, о том, что Иисус 
- виноградная Лоза, а мы все 
Его веточки, вспомнили еще об 
одном удивительном истори-
ческом событии: виноградная 
лоза дворца Хэмптон-Корт, 

на берегу Темзы в Лондоне, 
является самой большой и са-
мой старой в мире. Она была 
посажена в 1769 году. Сейчас 
лозе 253 года, ее высота до-
стигает 75 метров, а урожай 
– составляет 383 килограмма. 

В завершении праздника 
Господь через пастора Дании-
ла Лагутова обратил внимание 
на Библейский текст: «И когда 
будешь есть и насыщаться, 
тогда благословляй Господа, 
Бога твоего, за добрую землю, 

которую Он дал тебе» (Втор. 
8:10). Оказывается, нужно не 
просто благодарить, а благо-
словлять Господа за все Его 
милости и благодеяния по 
отношению к нам и во время 
приема пищи… «Всегда радуй-
тесь. Непрестанно молитесь. 
За ВСЕ благодарите: ибо тако-
ва о вас воля Божия во Христе 
Иисусе» (1 Фес.5,16-18).
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Наталья СЕМАК,
Ростов-на-Дону 

МОЛОДЕЖЬ НАДЕЖДЫ
ОБНОВЛЯЯ      
    СВОЮ ЖИЗНЬ
Как преобразовать свою жизнь, сделав ее насыщен-

ной, наполненной надеждой на светлое будущее со Хри-
стом, рассуждали на общем молодежном Богослужении 
и творческом вечере под общим названием «New game» 
3 декабря в молитвенном доме первой ростовской об-
щины. Захватывающая программа встречи объединила 
молодежь из многих городов и населенных пунктов 
Ростовско-Калмыцкого объединения и их гостей. 

ЗА ИИСУСОМ С ЮНЫХ ЛЕТ

Проведенная ведущими 
перекличка городов сплотила 
молодежь и помогла оценить 
масштабность мероприятия, 
ведь его участники приехали 
не только из Ростова-на-Дону, 
но и таких городов, как Аксай, 
Шахты Новочеркасск, Азов, Та-
ганрог, Красный Сулин и другие. 
Затем всем было предложение 
написать свои молитвенные 
просьбы и благодарности на 
листочках и сложить их в коро-
бочку для совместной молитвы 
в конце Богослужения.

Ведущая предложила по-
размышлять о двух героях. 
Первый герой считал, что если 
у него могут что-то забрать, 
то это не его и ему никогда не 
принадлежало, он просто вре-
менно этим пользуется. Самое 
ценное - это опыт, который 
он обрел. «Моя награда - это 
сам пройденный путь, и он при 

мне.».  Второй герой – Иов из 
Библии, потерявший все, что 
у него было, но при этом ска-
завший: «наг я вышел из чрева 
матери моей, наг и возвращусь. 
Господь дал, Господь и взял; да 
будет имя Господне благосло-
венно!» (Иов.1:20-21). Общее у 
этих двух героев то, что они не 
держались за материальное. 
Если относиться к окружаю-
щему как к временному, будет 
легче переносить потери и не 
впадать в отчаяние. Самое 
ценное для христианина это 
отношение с Богом, который 
приготовил для людей небес-
ные обители.

В духовном обращении 
пастор Максим Комаров рас-
суждал о преимуществах жизни 
со Христом. Он сравнивал свою 
жизнь до встречи с Господом и 
после, делая вывод о том, что 
ничто не может заменить того, 

молодых людей. 
«Друзья мы с Вами связаны 

нитями судьбы, нитями любви, 
нитями дружбы», - обратился ко 
всем собравшимся в заверше-
нии программы Сергей Громов, 
предложив продемонстриро-
вать это в игровой форме, кидая 
друг другу разноцветные клуб-
ки. - Среди разных цветов есть и 
красная нить, олицетворяющая 
любовь Божью и проходящая 
через все Священное Писание. 
Господь хочет, чтоб любовь 
Божья жила в каждом сердце. 
И эта любовь, словно звуки не-
бесных струн, будет звучать в 
сердцах». 

Взявших за руки и стара-
ясь создать один большой 
круг молодые люди вознесли 
благодарственную молитву ко 
Господу.

что человек приобретает с Бо-
гом. Опираясь на стих из Библии 
«Издали явился мне Господь и 
сказал: любовью вечною Я воз-
любил тебя и потому простер к 
тебе благоволение» (Иер.31.3), 
Максим заметил, что порой 
друзья, на которых человек воз-
лагает свои надежды не всегда 
идут с ним до конца, только Бог 
будет любит человека всегда, 
потому что он для него дорог и 
ценен. В завершении проповеди 
прозвучал призыв подняться на 
сцену тех, кто принял решение 
соединить с Господом свою 
жизнь, и в зале откликнулось 
несколько человек. Немного 
подкрепившись за чашкой чая, 
молодые люди вернулись в зал, 
где развернулась вторая часть 
встречи - творческий вечер, во 
время которого все желающие 
смогли проявить свои способ-
ности и таланты в исполнении 

Благодаря занятиям в кото-
рых девочки и мальчики учатся 
готовить, рисовать, ухаживать 
за животными, ставить палатки, 
оказывать первую медицинскую 
помощь и многому другому. Всех 
специализаций не перечислить. 
Конечно же, приоритетная цель 
клубов — формирование у 
детей золотого характера, ду-
ховного опыта и крепкой веры 
в Иисуса.

В воскресенье 20 ноября 
прошла первая встреча. Её 
посетили 12 детей. В начале 
занятия ребята познакомились 
друг с другом и с наставниками, 
узнали о том, что ждёт их на сле-
дующих занятиях.Также дети по- Нина БОРОНИНА, СКМ

музыкальных произведений, 
декламации стихотворений и 
иных творческих номерах. 

После нескольких музы-
кальных и поэтических высту-
плений, всем находящимся в 
зале было предложено поде-
литься опытами и благодарно-
стями. Своим опытом общения 
ярко и красочно поделилась 
Анастасия. Захватывающую 
историю Божьей помощи в 
ДТП, случившимся в начале 
года, поведал Андрей Олийник. 
Особенно интересным был 
рассказ молодого человека по 
имени Декайн об обращении 
к Богу своей семьи, а затем 
многих жителей своей деревни 
в Зимбабве.

В молитве молодежного 
руководителя РКО, пастора 
Сергея Громова прозвучала 
хвала Богу за эти чудесные 
проявления Его силы в жизни 

В центральной общине города Краснодара в 
конце ноября прошло торжественное молодежное 
Богослужение. 

В ноябре в городе Прохладном 
впервые открылись семейно-под-
ростковый клуб «Следопыт» (для 
подростков 10-15 лет) и детский клуб 
«Искатели приключений» (для детей 
4-9 лет). 

В субботу 26 ноября в молитвенном доме города Ма-
хачкала было особенно ярко от обилия желтых галстуков 
и детских улыбок.

В общем пении участвовала 
молодёжная группа прослав-
ления, подростковый инстру-
ментальный ансамбль. Урок 
субботней школы, миссионер-
ские вести, детскую проповедь 
– каждую из частей служения 
провела молодежь общины. 
Проповедовал в этот день ди-
ректор отдела молодежного 
служения в Евро-Азиатского 
Дивизиона Роман Кисаков. 

Также в этот день прошел 
молодежный христианский 
вечер на тему «Призвание». 
Молодежь всего Кубано-Черно-
морского объединения приеха-
ла в Краснодар, чтобы провести 
время в духовном общении, 
послушать Божье слово и про-
славить  Господа в пении. Так-
же во время вечера звучали 

Софья БЕЛОШИЦКАЯ,
г Краснодар

Майя ГАДЖИЕВА

НОВОЕ ПОКОЛЕНИЕ ВЫБИРАЕТ ПРИЗВАНИЕ

ДЕНЬ ЖЕЛТЫХ ГАЛСТУКОВ В МАХАЧКАЛЕ

опыты веры молодых людей. 
Так, Иван Лукьянчиков приехал 
из Адлера, чтобы поделиться 
собственными миссионерскими 
опытами; Наталья Григорьева 
переехала в Краснодар из До-
нецка, она рассказала о том, 
как Господь сопровождал её при 
переезде.

Роман Михайлович также 
поделился личными опытами и 
провёл духовную часть, в кото-
рой ответил на многие вопросы 
о призвании: как почувствовать, 
к чему ты призван? Как от-
реагировать на Божий голос? 
Легко ли заниматься делом, на 
которое направляет Господь? 

Роман Михайлович поуча-
ствовал в небольшом интервью, 
в котором рассказал о своем 
призвании, пасторской жизни, 

о своей семье. Участники мо-
лодежного вечера писали ин-
тересующие их вопросы в чат, 
а пастор отвечал на них. 

Вечер закончился обще-
нием в малых группах. Ребята 
между собой обсудили: нашли 
ли они свое призвание, чем 
занимаются на данном этапе 
жизни, и помолились друг за 
друга. В отдельном зале был 
накрыт стол с угощением для го-
стей молодёжного вечера. Все 
желающие могли продолжить 
общение за чаепитием.

Такие мероприятия сплачи-
вают людей, укрепляют в вере, 
поддерживают духовно. 

«Этот вечер был для меня 
очень важен. В последнее вре-
мя я чувствовал подавлен-
ность и неуверенность, ощу-
щал духовный упадок. Я искал 
христианского общения и эта 
молодёжка – была тем, в чем 
я так нуждался», - поделился 
один из гостей вечера.

«Общие конференционные 
молодежки - мои любимые. 
Ведь это шанс увидеть старых 

друзей, с которыми встречаешь-
ся не так часто из-за большого 
расстояния»  – слава Богу за та-
кой повод собраться вместе!», 
- признается другая участница 
мероприятия.

Мы уверены, что подобные 
мероприятия - благословенная 
Господом возможность укре-
пить дух верующей молодёжи, 
а также познакомить новых 
людей с Иисусом Христом.

слушали поучительную историю 
о дружбе, играли, пели, а потом 
их разделили на три группы по 
клубам и возрасту.

Следопыты изучали жизнь 
попугаев, их среду обитания, 
особенности и виды. Пастор 
Алексей, самый опытный ма-
стер-проводник следопытов в 
Прохладном, привёз настоя-
щих волнистых попугаев. Дети 
узнали о том, как правильно 
ухаживать за ними.

Старшая группа искателей 
приключений приготовила салат 
из пекинской капусты. Младшие 
искатели много играли и делали 
поделку «овечка». В тот день 
поддержать прохладненскую 

В этот день в общине состоялось важное мероприятие - открытие 
клубов «Следопыт» и «Искатели приключений».

После торжественного Богослужения с ребятами провели первое 
в их жизни настоящее следопытское занятие, где они могли получить 
множество полезных знаний.

Дети и подростки были очень рады стать частью всемирного 
движения Адвентистской церкви, чтобы с еще большим вдохнове-
нием служить Богу!

общину приехала координатор 
клубов «Следопыт» и «Искатели 
приключений» на территории 
Северо-Кавказской миссии Ири-
на Алексеева. Она показала 
детям следопытские галстуки 
разных стран и даже дала их 
примерить.

Провести детей по дороге 
жизни к Вечности с Богом самым 
безопасным путём, любить их 
безгранично, уметь помочь, на-
учить, ободрить — задача не из 
лёгких. Сделать это наилучшим 
способом можно, если сотруд-
ничать с Создателем человече-
ской души, духа и тела.
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Теплая погода на Кавказе осенью — не 
редкость. Вот и 19 ноября погода в стани-
це Ессентукской не подвела: вечер юных 
талантов под общим названием «Тебя лю-
блю, Тебе пою!» был теплым как в прямом, 
так и в переносном смысле.

Подобное мероприятие про-
ходит в офлайн формате уже 
третий раз, собирая полный зал 
ребят, желающих прославить 
Господа теми талантами, кото-
рыми Он их наделил.

Особенностью этого вече-
ра было включение в програм-
му не только музыкальных 
номеров, но авторских сти-
хотворений и выразительного 
прочтения библейского тек-
ста. В программе прозвучало 
26 выступлений от 45 юных 
участников из многих городов 
Ставропольского края, а также 
Дагестана и северной Осетии. 

Атмосфера единства и 
дружелюбия помогала высту-
пающим, и, даже в моменты 
непредвиденных накладок, 
слова поддержки подбадрива-
ли, помогая детям не бояться 
и не опускать руки, даже если 
что-то не получилось с перво-
го раза. В этом и прелесть 
подобных мероприятий: мы 
прославляем не себя, а Госпо-
да, поэтому здесь не бывает 

зависти и «расталкивания 
локтями» ради достижения 
первых мест. Зато ощущается 
радость и трепет от того, как 
щедро Бог раздает таланты 
Своим детям.

Несмотря на то, что концерт 
длился два часа, даже самые 
маленькие детки не чувство-
вали усталости, поскольку по-
следовательность выступлений 
была тщательно спланирована: 
малышей пропустили вперед, а 
ведущие на протяжении всего 
вечера несколько раз вставляли 
разминки с залом. 

Сводный хор детских голо-
сов был последним в списке 
номеров, после чего краткими 
словами наставления поделил-
ся президент Северо-Кавказ-
ской миссии Махти Жаникаев, 
дав напутствие ребятам про-
должать использовать свои 
таланты для славы Божьей. 

Каждый участник ушел с 
небольшими презентами, а 
вечер завершился совместным 
ужином участников и гостей, 

неформальным общением и 
новыми знакомствами. 

Многие из них делились до-
брыми отзывами о творческом 
вечере, вот лишь некоторые 
из них:

Ирина Ткаченко. Инозем-
цево, бабушка участницы: 
Слава Богу  и  благодарность 
участникам за прошедший 
вечер! Было очень радостно 
за каждое выступление. Все 
дети серьезно готовились и 
выступали с воодушевлением. 
Очень понравились стихи, 
которые написали девочки. 
Слава Богу, что так серьезно 

ВСЕХ ОБЪЕДИНИЛА 
«ДРУЖБА»

Традиционно поздней осенью или в на-
чале зимы на протяжении уже 13 лет на тер-
ритории Ростовской области и Республики 
Калмыкия проходят творческие вечера юных 
талантов. В этом году совместными усилиями 
музыкального и детского отделов РКО были 
проведены два вечера - для южных общин 
в Ростове-на-Дону и для севера региона - в 
Каменске-Шахтинском.

Под таким названием в Евпа-
тории в конце ноября состоялся 
II музыкально-творческий фести-
валь Крымской миссии с участием 
детей, подростков и взрослых. 

Ещё до начала мероприя-
тий, когда гости стали только 
собираться, чувствовалась осо-
бая атмосфера. Детский смех, 
улыбки, горящие глаза уже 
дарили ощущение праздника.

Виктория ЗБОРНИКОВА,
РКО 

Мария ЗОРИНА, 
ст. Суворовская

Сергей КАРПЕНКО, Крымская Миссия

ХВАЛА ИЗ УСТ ДЕТЕЙ

СЛЕДОПЫТСКИЙ УРОЖАЙ

ДЕНЬ ЖЕЛТЫХ ГАЛСТУКОВ В МАХАЧКАЛЕ

Тематика детских выступле-
ний была очень разнообразной: 
от прославления Бога до песен 
о маме и птичках. А возраст 
выступающих детей иногда про-
сто поражал: самой маленькой 

Мероприятие собрало порядка 40 человек из 
разных уголков Крыма. Юные участники фестиваля 
пели о благодарности Богу за жизнь, за вселенную 
«в горошек», в которой все такие разные, но в объ-
ятиях Господа все – любимые!

Также пели и говорили о надежде, попасть в 
ту небесную страну,  где нет горя и забот. В тему 
известной песни Удо Соколовского «На зеленом 
лугу» прозвучало и пасторское приветствие прези-
дента Крымской миссии, который подчеркнул, что 
попасть в вечный город Божий - желание каждого, 
кто верит в Бога.

Ведущие этого торжества - Сергей Кислов и 
Сергей Карпенко с юмором воодушевляли детей 
и всех присутствующих. Зрители смогли поуча-
ствовать в программе, исполняя общие песни с 
движениями. 

В завершении официальной программы все 
объединились в исполнении гимна «Дружболан-
дия».

Однако, это было не все. Ребят ожидал при-
ятный сюрприз – шоу мыльных пузырей, которое 
устроила для них ила семья. Они баловали детей 

участнице Ульяне было всего 
лишь чуть больше двух лет, но 
уже в таком возрасте она с ра-
достью прославляла Бога. 

Слушатели наслаждались 
стройными выступлениями и 

изобретательностью участни-
ков - ребята демонстрировали 
искусную игру на музыкальных 
инструментах, представля-
ли свои рисунки и картины, а 
также умиляли своей детской 

непосредственностью. В за-
вершении все участники полу-
чили особые благодарственные 
грамоты и подарки.

Радостно, что дети и под-
ростки могли порадовать всех 
своими талантами, а также 
смогли рассказать о своей люб-
ви к Создателю и Творцу. 

Приятное послевкусие этих 
двух праздничных вечеров еще 
долго останется в памяти. Спа-
сибо Богу за искренние, чистые, 
юные сердца и желание про-
славлять Его Имя!

пишут. Очень рады, что была 
возможность быть на этом 
вечере, все видеть, слышать 
и благодарить Бога за детей, 
которые  прославляют  наше-
го Творца! 

 Светлана Скорикова, Кон-
стантиновская, мама участ-
ницы и ведущая программы: 
Была рада стать сопричаст-
ной этому замечательному 
мероприятию! Слава Богу за 
такие таланты! Очевидно, 
что Иисус благословляет на-
ших детей, раскрывает их спо-
собности. Такое мероприятие 
дало мне, как маме, лишний 

раз повод задуматься, какая  у 
меня ответственная миссия 
- воспитать этот росточек, 
который дал мне Господь! 
Спасибо за вечер, наполненный 
светом, теплом и талантом 
участников. Я получила огром-
ное удовольствие. Буду ждать 
новых встреч! 

Слава Богу за этот праздник 
и благодарность организато-
рами за слаженную работу в 
подготовке к такому значимо-
му мероприятию. Надеемся, 
что запись концерта, которую 
можно найти в интернете на 
youtube-канале  «Северо-Кав-
казское Объединение Церкви 
АСД», поможет людям увидеть 
любовь Бога через творчество 
детей. 

P.S.: Увидеть всю программу 
творческого вечера юных талан-
тов СКМ «Тебе пою, Тебя люблю» 
можно по ссылке 

https://youtu.be/K1ZcelAo5eQ

огромными мыльными пузырями, одевали всех 
желающих в эти мыльные коконы. 

И в заключении всего мероприятия всех 
участников ждали подарки и вкусный обед.

Слава Богу за это масштабное и важное 
мероприятие. Дети и их сопровождающие с 
удовольствием благодарили за это праздник! 

В общине города Аксай 19 ноября состоялось 
особенное торжественное Богослужение, которое 
подготовили следопыты общины.

Дмитрий ТЕРОНОВОЙ, г. Аксай

Ребята долго и усердно готовились к этому событию, было 
множество репетиций 

И вот настал этот день. Под торжественную музыку две группы 
следопытов стройным маршем поднялись на сцену. 

Директор клуба «ЛЕВиТы» (именно так называется клуб следо-
пытов Аксая) Денис Шамаев представил команду. Они исполнили 
девиз и гимн следопытов и объяснили их значение. 

Затем началась особенная часть богослужения - посвящение 
новобранцев. Директор клуба повязал галстуки юным следопытам. 
Каждому из них была вручена наградная ленты, на которой в скором 
времени не останется места для наградных значков и нашивок. 

В этот день были посвящены 10 юных последователей Христа. 
В заключение были слова благословения и вручение памятных по-
дарков всем участникам торжества.

Так хочется, чтобы ребята никогда не забыли свои клятвы и 
смогли пронести их через всю свою жизнь. Это не просто. Поэтому 
так важно молиться за детей и подростков, их руководителей и быть 
поддержкой им во всем.
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ВЛАДИМИР ДОЛОВ, 
пастор Северо-Кавказской 

миссии 

Мы живём в очень непростое время. Об этом сви-
детельствует международная повестка, за которой, 
кажется, сегодня пристально следит каждый. Бог 
понимает людей, находящихся в угнетённом со-
стоянии и готов помочь всем. Он даёт обетования 
о Своём водительстве.

ЧТО ЕСТЬ ИСТИНА?

Когда в мире происходят 
потрясения, люди начинают 
бросаться из стороны в сто-
рону. Они ищут ясности в от-
ношении того, что происходит. 
Такое поведение чем-то напо-
минает пассажиров корабля, на 
котором плыл Иона, убегая от 
воли Божией (Ион. 1).  Во время 
шторма людей объял ужас. Они 
начали искать решения этой 
проблемы: молиться своим бо-
гам, бросать груз за борт. Но это 
не принесло никаких результа-
тов. Тогда толпа начала искать 
причину недуга, виноватого. Им 
оказывается Иона. И Бог посы-
лает решение, даёт им через 
Своего пророка обетование. 
Непривычное нам обетование, 
со странным, даже, кажется, 
жестоким условием: «Тогда он 
сказал им: возьмите меня и 
бросьте меня в море, и море 
утихнет для вас, ибо я знаю, 
что ради меня постигла вас 
эта великая буря» (Ион.1:12).  
Бог даёт водительство через 
обетование - выбросив Иону 
из корабля, команда уцелеет. 
Люди выполнили условие, и 
Господь даровал им спасение. 

Каждый год мы становимся 
очевидцами страшных проис-
шествий. В этих событиях лег-
ко рассмотреть приближение 
конца греховной жизни. Зная, 
что написано в 24 главе Еван-
гелия от Матфея, народ Божий 
осознаёт - всё предсказано. 
Бог постепенно готовит мир к 
Своему возвращению.  Но наш 
Отец не бросает нас наедине с 
трудностями, Он учит их пре-
одолевать. Бог хочет, чтобы 
мы проявляли веру, которая 
основана на обетованиях.

Элен Уайт писала: «Теперь 
мы должны познать Бога, испы-
тав Его обетования» («Великая 
Борьба», стр. 622).

В начале 2020 года в первой общине Таган-
рога был создан YouTube-канал. Как раз в этом 
году началась эпидемия коронавируса, и двери 
многих молитвенных домов были закрыты. С по-
мощью канала церковь начала вести трансляции 
богослужений. После возобновления служения 
в доме молитвы братья продолжили записы-
вать субботние проповеди и выкладывать их на 
YouTube-канале.

4 апреля 2020 года вышло первое видео с 
уроком детской субботней школы. С тех пор уро-
ки для малышей появляются на канале каждую 

Делюсь замечательной 
мыслью, изложенной в нашем 
утреннем страже (за 21 сентя-
бря 2022г.): «Видя беззакония 
мира сего, которое всё чаще 
разбирается в залах суда и на 
страницах ежедневных газет, 
сблизимся с Богом и живой 
верой ухватимся за Его обето-
вания, чтобы благодать Христа 
могла совершить через нас 
Своё действие». 

Встречаясь с братьями и 
сёстрами во Христе, я спраши-
вал: «Вы сегодня утром ухвати-
лись за обетование? И за какое 
именно?» В ответ мне был 
задан вопрос: «А что значит 
ухватиться за обетование?» 

Биография Иакова содер-
жит очень интересную исто-
рию, в которой есть нагляд-
ный пример того, как нужно 
хвататься за обетование. В 
ночь борьбы с Ангелом он не 
видел ничего кроме мрака и 
молился по обетованию: «И 
сказал Иаков: Боже отца моего 
Авраама и Боже отца моего 
Исаака, Господи, сказавший 
мне: «возвратись в землю 
твою, на родину твою, и Я буду 
благотворить тебе!» Недостоин 
я всех милостей и всех благо-
деяний, которые Ты сотворил 
рабу Твоему, ибо я с посохом 
моим перешёл этот Иордан, а 
теперь у меня два стана. Из-
бавь меня от руки брата моего, 
от руки Исава, ибо я боюсь 
его, чтобы он, придя, не убил 
меня и матери с детьми. Ты 
сказал: «Я буду благотворить 
тебе и сделаю потомство твоё, 
как песок морской, которого 
не исчислить от множества» 
(Быт.32:9-12).

В начале Иаков вспоминает 
великие деяния Бога для из-
бранных. Затем напоминает 
Господу то, что Он ему повелел 
и что обещал, что сам Иаков 
выполнил условия обетования. 
Потом Иаков превозносит Бога 
за то, что Он его облагодетель-
ствовал. После этого он делит-
ся своей проблемой, своими 
страхами и просит о помощи. И 
в конце вновь напоминает Богу 
об обетовании. 

Иаков понимал, что, хотя и 
имеет высокое происхождение 
(он потомственный патриарх), 
но сейчас он и вся его семья 
могут погибнуть. Иаков отча-
янно хватается за то, что Бог 
обещал в Своём слове.

Как уже было сказано 
выше, в трудные времена люди 
часто не видят выхода. А выход 
в одном – в обетовании Бога. 

Но как мы можем схватить-
ся за обетования, если не зна-
ем их? Если не размышляем о 
них постоянно, не общаемся с 
Богом и не хотим узнать усло-
вия, на которых Он выполнит 
Своё слово? Моя жизнь на-
ладится просто потому, что я 
думаю, Бог поможет мне? 

Проблемы с каждым днём 
становятся глобальнее, копят-
ся. Как написано в: «Тогда по-
бежавший от крика ужаса упа-
дёт в яму; и кто выйдет из ямы, 
попадёт в петлю (Ис.24:18).

Будем помнить, Бог любит 
нас, у Него есть прекрасное 
обетование для каждого на-
шего плохо дня, и для времён 
ещё более страшных, когда 
всюду мрак, и выхода, кажется, 
не существует. 

В Слове Божьем сказано: 
«и поведу слепых дорогою, 
которой они не знают, неиз-
вестными путями буду вести 
их; мрак сделаю светом пред 
ними, и кривые пути — прямы-
ми: вот что Я сделаю для них 
и не оставлю их»  (Ис.42:16). 

«Поведу слепых» - очень 
благородное дело – быть по-
водырем. Но слепые, как не 
странно, часто одиноки. Их 
могут сопровождать какое-то 
время, но мало кто из зрячих 
готов навсегда привязаться к 
слепому человеку. А Бог обе-
щает вести всех слепых. 

Слепой – беспомощный. 
И здесь говориться не просто 
о физическом недуге. Здесь 
Господь говорит о духовной 
слепоте, о людях, ослеплён-
ных грехом, обманутых сата-
ной.  В Библии это явление 
упоминается в следующих 
текстах: Ис.29:9: «… они осле-
пили других и сами ослепли», 
Ин.12:40: «Народ сей ослепил 

глаз свои», 2-Кор.4:4: «… бог 
века сего ослепил умы». 

Во времена Исайи Изра-
ильское государство уходило 
со сцены истории, Иудейское 
царство тоже готовилось к 
тому, чтобы быть захваченным 
и порабощённым. И люди не 
видели выхода из этих проблем 
и потрясений. Бог же обещает 
повести всех «слепых», не по-
нимающих чем всё кончиться. 
Он не отдаёт предпочтения 
богатым или же бедным, не 
смотрит на внешность, статус, 
талант слепых. Он готов вести 
всех!

Бог берётся сопровождать 
Своих детей по тем дорогам, 
которых они не знают, вести их 
путями, которые им не извест-
ны. Есть слепые, привыкшие к 
какому-то маршруту, их вести 
легче. Но для Господа и это не 
составляет проблемы, Он готов 
терпеливого вести каждого че-
рез неизвестность. 

Продолжая усиливать своё 
обещание, Бог говорит: «Там 
где темно, они будут видеть 
свет». Мрак связан с уныни-
ем, с подавленностью, а Бог 
говорит, не будет этого. Позже 
через Иеремию Бог ставит 
условие: «Если ты научишь-
ся извлекать драгоценное из 
ничтожного» (15:19). Значит, 
Бог хочет, чтобы люди тоже 
проявляли активность в при-
обретении знаний того, как Бог 
ведёт погибающих. 

В Библии в переводе Кула-
кова фраза «кривыми путями» 
из текста Ис.42:16 переведена, 
как «ухабистая дорога». Чело-
век, ведомый Богом не будет 
шататься, попадая ногой в 
колдобины или же спотыкаясь 

о бугорки, потому что Бог, ведя 
людей будет общаться с ними. 
В самые трудные времена Го-
сподь становиться ещё ближе 
к людям, чтобы они не погибли 
в объятиях этого мира.

Писание гласит,  люди 
и в спокойные времена по-
настоящему не могут видеть 
будущего, тем более во время 
потрясений. 

В Евангелии от Иоанна 
(9:1-41) содержится прекрас-
ная история. В ней Христос 
исцелил слепорождённого от 
физической слепоты, и ему 
также было дано духовное во-
дительство. Да при том такое 
водительство, что он просве-
щал самых сильных против-
ников Христа, тех, кто сгущал 
тьму неверия. Счастливый ис-
целённый просвещал тех, кто 
боялся будущего. Но Христос 
не смог физически зрячих и 
самонадеянных исцелить от 
духовной слепоты…

Хочется поделится опы-
том. Недавно мне позвонил 
знакомый, мой земляк, кабар-
динец. Он пребывал в крайне 
подавленном состоянии, новая 
действительность его угнетала. 
Весть Божья уже коснулась его 
сердца: он сам, интересуясь 
Библейской истиной, слушал 
в интернете проповеди Дага 
Батчелора и даже посетил 
однажды нашу малую группу. 
Но ему казалось, что нет не-
обходимости покаяться немед-
ленно, не надо спешить к Ии-
сусу. Мир и достаток усыпили 
бдительность этого человека. 
Но сегодня в связи известными 
потрясениями он понял, что 
ему нужен Тот, Кто будет вести 
его неизвестными путями, пу-
тями правды, доброты и жизни. 
Слава Богу!  Христос повёл его, 
как и обещал в Своём слове и 
теперь он собирается принять 
крещение.

Для таких как этот молодой 
человек в Писании сказано: 
«Потому пусть укроются под 
Моей защитой, мир со Мной 
заключат, непременно мир за-
ключат со Мною» (Исайя 27:5) 

Аминь!

И ПРОПОВЕДАНО БУДЕТ ЕВАНГЕЛИЕ ПО ВСЕЙ ЗЕМЛЕ 
Первая община города Таганрога уже несколько лет занимается евангель-

ской деятельностью в интернете. Множество людей смотрят и слушают весть 
о Христе.

ВОДИТЕЛЬСТВО БОГА  ЧЕРЕЗ ОБЕТОВАНИЯ

неделю. Субботняя школа для детей пользуется 
наибольшей популярностью у зрителей и имеет 
больше всего просмотров.

Цикл программ «Финансовая свобода» был 
посвящен вопросам управления Божьими дара-
ми, как духовными, так и материальными. Финан-
сы и их правильное использование – непростая 
тема. Однако, в Слове Божьем можно найти 
мудрые советы, о которых зрителям поведали 
участники видео. Живые опыты и примеры из 
своей жизни, рассказанные ведущими, сделали 
эти программы более яркими и практичными.

Сейчас у канала более 2,5 тысяч подписчиков. У некоторых 
видео сотни просмотров, у некоторых - тысячи. Отдел медиас-
лужения церкви продолжает заниматься съемкой и монтажом 
видеоматериалов для канала. В первую очередь, это еже-
недельные разборы уроков субботней школы и уроки детской 
субботней школы. Также проповеди, музыкальные номера, по-
этические выступления. Недавно была открыта новая рубрика: 
«Духовные опыты», в которой братья и сестры рассказывают о 
личных опытах веры.

В служении интернет-евангелизма задействованы многие 
члены церкви. Этот серьезный и ответственный труд занимает 
много времени и сил. Но церковь верит, что этот труд не напрасен, 
что он принесет обильные плоды для царства Божия.

Приглашаем всех читателей этой заметки посетить YouTube-
канал церкви Таганрога и посмотреть тот контент, который там 
выложен. Елена БАХТУРИНА,

Отдел информации, г. Таганрог
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Этот чудесный опыт спасения 
случился 17 октября. В городе Ейске 
случилось страшное происшествие 
— военный самолет упал рядом с 
многоэтажным домом, и разруши-
тельная волна устремилась на часть 
этого дома, в котором как раз прожи-
вала Александра Андреевна.

Этот день она провела на работе 
и после рабочей смены пошла послу-
жить добровольцем в проекте «До-
брый шкаф». Это место, куда одни 
люди приносят приличные вещи, 
которые им уже без надобности, а 
другие приходят взять эти вещи, по-
тому что они им очень нужны.

Александра Андреевна вместе 
со своей подругой справились с за-
дачей и помолившись, попросили у 
Бога водительства и защиты на путь 
обратно. Так они разошлись каждая 
в своем направлении. По пути до-
мой Александра Андреевна много 
размышляла и разговаривала с Бо-
гом. И подойдя к своему подъезду 
ей пришла мысль, что можно зайти 
в магазин и купить продуктов. Так 
она и поступила, пошла в магазин и 
стала совершать покупки как вдруг 
услышала сильный грохот.

Паника охватила многих, все 
начали выходить из магазина и пы-
таться понять, что случилось. Через 
некоторое время по направлению 
к ее дому собралась толпа людей, 

   ПО ПЛОДАМ ИХ...
     Красносулинская община стала свидетелем рукополо-

жения в сан пресвитера выпускника ЗАУ и нового служителя 
общины Дениса Симонова.

Александра Андреевна 
из Ейска делится опытом, 
как Господь недавно явил 
чудо и спас ее.

Знакомство с Денисом 
Алексеевичем и его семьей 
состоялось еще в июле, когда 
исполнительный секретарь 
Ростовско-Калмыцкого объеди-
нения Игорь Оленников пред-
ставил членам общины нового 
служителя. 

Можно было бы ограничить-
ся сухой информацией о руко-
положении и все, но хотелось 
присмотреться, чтобы понять, 
кто такой этот молодой человек, 
каковы его принципы, чем он 
дышит. А для этого нужно время 
и общение.

     Богдана Насонова задала 
несколько вопросов служителю 
и получила на них ответы.

Б.Н. - Как и когда произо-
шло твое присоединение к 
церкви?

-  К церкви я шел длинным 
путем. Есть короткий путь и есть 
длинный… Вот, как Моисей со-
рок лет по пустыне ходил, и я 
таким путем пошел. Моя бабуш-
ка была верующим человеком и 
всегда обо всех молилась. Мне 
самому молиться не нравилось, 
но нравилось, что обо мне 
молятся. Появлялась какая-то 
уверенность в жизни. А когда 
пошел в армию – понял, что 
должен сам о себе научиться 
молиться. Выучил псалмы 22 
и 90, так и молился. Еще на-
ходясь на срочной службе, 
получил письмо от сестры, 
в котором она написала, что 
наша бабушка попала в секту. 

Я задумался, почему семья так 
негативно отнеслась к выбору 
бабушки, хотя все знали ее 
молитвенную жизнь.

Вернувшись домой, я не 
пошел по пути бабушки, но мне 
было как-то совестно перед ней 
за мой мирской образ жизни.

Позже, когда я работал в 
компании по обслуживанию 
сотового оборудования, у меня 
начались проблемы со здоро-
вьем, и я вспомнил фильм, как 
Христос исцелял прокажен-
ных, парализованных. Я стал 
молиться, чтобы Он и меня 
исцелил, но ответа не было… 
Потом Бог мне дал понять, что 
нельзя просить о здоровье, не 
меняя своего образа жизни.  Он 
же дал силы отказаться от вред-
ных привычек, и неожиданно у 
меня появилось желание читать 
Священное Писание. Скачал 
в интернете Библию, но долго 
сидеть за компьютером не по-
зволяло состояние здоровья. 
Бабушка, узнав, что я хочу чи-
тать Слово Божье, купила мне 
Библию и поделилась радостью 
с общиной в ст. Вешенской. 
Община обо мне молилась, а 
я начал понимать, что говорит 
Писание. Постепенно одна за 
другой были приняты заповеди 
Божьи. За решение соблюдать 
субботу грозились уволить с 
работы, но угрозу не исполнили. 
Эти опыты с Богом придали мне 
уверенности и желания смело 
проповедовать.

Несколько лет я изучал 
Слово, а в церковь не ходил. 
В то время мы с Аней жили в 
Ростове. У меня был адрес 6-й 
Ростовской общины, и однажды 
я пошел на богослужение… и 
остался навсегда.

 - Вы с Аней одновремен-
но начали ходить в церковь?

- Нет, я пошел первым. Чи-
тая Библию, я делился с Аней 
тем, что узнавал, и постепенно 
она тоже решила последовать 
за Иисусом.     

- А когда ты понял, что 
хочешь стать пастором?

-  При рождении первого 
ребенка мы с женой думали, 
оставаться нам в Ростове или 
ехать в Вешенскую. Решили, 
что для ребенка лучше чистый 
воздух, и вернулись домой. 
Первое время мне пришлось 
быть на учете в центре заня-
тости, так как не находилось 
подходящей работы, а потом 
я устроился водителем главы 
местной администрации. Это 
было явно по воле Божьей, 
так как с моим вспыльчивым 
характером я никогда не смог 
бы стать служителем, но посте-
пенно стычки с главой научили 
меня смиряться… Через два 

которые воочию видели, как са-
молет лежал, как пожар охватил 
большую часть здания и много чего 
разрушил. Кто-то вызывал пожар-
ную службу, кто-то плакал, а кто-то 
старался найти своих близких.

Вот и Александра Андреевна 
обнаружила в этой толпе свою со-
седку, которая тоже в это время вы-
ходила в магазин. Радость встречи, 
осознание того, что они живы и с 
ними все в порядке, сделали этот 
миг по-настоящему счастливым. 
Александра Андреевна всегда во 
всем стремилась полагаться на 
Бога. Также она всегда молилась 
Богу о своих соседях, чтобы Го-
сподь заботился о них и, о чудо, все 
соседи из ее молитвенного списка 
и она сама остались живы и не 
пострадали. Как Господь благ! Его 
обетование: «Воззови ко мне — и 
Я отвечу тебе, покажу тебе великое 
и недоступное, чего ты не знаешь» 
(Иер. 33:3) — работало как в те 
времена, так и сейчас.

Александра Андреевна свиде-
тельствует, что только Божье во-

года после крещения руковод-
ство церкви пригласило нас с 
Аней для беседы. Нам сказали, 
что видят нас в служении, и 
спросили, есть ли у нас желание 
к этому. В 2018 году началось 
мое обучение в ЗАУ, а спустя 
четыре года мы оказались в 
Красном Сулине.

- Твое первое впечатление 
от красносулинской общины?

- Большинство членов церк-
ви по возрасту годятся мне в 
отцы и матери, они давно в 
церкви и в чем-то более опыт-
ны, чем я, но здесь также есть 
и серьезные проблемы. Я со 
свежим взглядом на устоявшую-
ся обстановку могу предложить 
какие-то способы изменения 
положения. В то же время я 
готов учиться у общины тому, 
чего мне недостает.

- Ну, и последний вопрос. 
Какие у тебя планы для об-
щины?

- Хочу быть в первую оче-
редь миротворцем, примирить 
крайние взгляды, объединить 
в служении. Есть нужда в том, 
чтобы люди молились друг за 
друга, звонили, переживали, 
становились роднее. Планы в 
отношении молодежи, которой 

в общине катастрофически 
мало, желание собрать тех 
молодых людей, кто ушел из 
церкви. Хочется, чтобы община 
омолодилась. Жена моя может 
и хочет заниматься клубным 
служением с детьми.

Вот таким получилось не-
большое интервью. Однако 
беседа беседой, но о человеке 
громче слов говорят дела. Одно 
из первых начинаний нового 
служителя – это создание в 
мессенджере группы «Утренняя 
молитва». Каждый день в шесть 
часов утра желающие «собира-
ются» в видеочате, чтобы после 
небольшой проповеди, посвя-
щенной молитве, обращаться к 
Спасителю в словах благодар-
ности, прошения о единстве, 
Святом Духе, разрешении во-
енного конфликта, о семьях и 
неверующих родственниках и 
тому подобном. Нужд личных и 
церковных всегда хватает. 

     В первые дни присоеди-
нялись всего несколько человек, 
но постепенно количество уве-
личивалось. Сейчас стабильно 
подключаются до пятнадцати 
сестер и братьев. Конечно, это 
не лучший результат, но начало 
положено. Молитвенная группа 
верит, что наступит время, когда 
мы будем собираться гораздо 
большим числом.

     Благословений Божьих 
тебе, дорогой брат-служитель, 
на этом нелегком поприще. 
«…будь тверд и мужествен, не 
страшись и не ужасайся; ибо с 
тобою Господь, Бог твой, везде, 
куда ни пойдешь» (И.Нав.1: 9).

Богдана и Надежда 
НАСОНОВЫ,

  г. Красный Сулин

Отдел информации КЧО

ЧУДЕСНОЕ СПАСЕНИЕ

дительство и Его любовь спасли 
ее, а не стечение обстоятельств 
или удача. Для человека, который 
не первый год в церкви и имеет 
не один опыт веры за плечами 
— это очевидно. Теперь Алек-
сандра Андреевна, обращаясь ко 
всем, кто ее слышит, призывает: 
«Всегда бодрствуйте и молитесь! 
Приучайте себя всегда быть на 
связи с Иисусом. Начинайте свой 
день с утренней молитвы и потом 
поддерживайте эти мысли и раз-
мышления о вечном в течении 
всего дня. Делая так, вы всегда 
будете готовы услышать то, что 
вам скажет Бог, а Его слова имеют 
силу спасти нас».

Родственники звонят, плачут, 
а Александра Андреевна не пла-
чет, ведь у нее есть Иисус, и Он 
очередной раз показал ей, как Он 
заботится о ней. Она доверяет 
Богу свою жизнь, чтобы прожить 
ее так, как хочет Бог, ведь Ему 
правда можно доверять.

Вселенная, галактики, созвездия, 
Леса и скалы, горы и моря -
Все создано одной Любовью Божьей, 
Которую не может оценить земля.

Бог есть любовь!
Любовь, что долготерпит, 
Любовь, прощающая все грехи.
Он отдал жизнь Свою за наши жизни.
И это - побуждение Любви.

И капли драгоценной Божьей Крови -
Цена их - выше, чем алмаз, -
Лились на землю Божией Любовью,
Любовью, убиваемой за нас. 

Но нет! Любовь ничто убить не может! 
Бог - есть Любовь, и в Нем она живет.
И эта кровь, пролитая с любовью, 
Надежду на спасение дает.

Большой Любовью спасена планета, 
Большой Любовью люди спасены.
Пожалуйста, не забывайте это.
Ведь держится все только на любви. 

Божья любовь - основа мироздания, 
Все дышит лишь Любовию одной. 
И не помещается в сознание, 
Как может быть она такой большой.

Так много было тех, кто попытался
Слова простые людям объяснить... 
Но в мире лишь один закон остался:
Лишь тот кто любит, может счастлив быть! 
Дарья ЗОРИНА,  13 лет, ст. Суворовская

ЧТО ЕСТЬ ЛЮБОВЬ?
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Команда санатория 
«Горный родник»

ЗДОРОВАЯ ЖИЗНЬ
ЗДОРОВЬЕ МОЖЕТ       
    ВЕРНУТЬСЯ ОБРАТНО
На берегу Черного моря, в живописном месте, 

недалеко от города Геленджик, отделом здоровья 
КЧО организован центр здоровья «Горный родник». 

 МОЛИТВА И ЗДОРОВЬЕ – 
ЕСТЬ ЛИ СВЯЗЬ?

В ЗДОРОВОМ ТЕЛЕ – ЗДОРОВЫЙ ДУХ

В центр здоровья приезжа-
ют гости с разными нуждами 
и потребностями, отдохнуть, 
получить профилактику, оздо-
ровиться. В программу входит: 
сбалансированное меню, состо-
ящее из вкусной и здоровой ве-
гетарианской пищи, прогулки с 
инструктором по лесу и к морю, 
оздоровительная физкультура, 
лекции о принципах здоровья, 
гидропроцедуры, занятия для 
спины на профилакторе Евми-
нова, массаж и сауна. 

В «Горном роднике» можно 
не только восстановить силы, 
купаясь в море и наслаждаясь 

чистейшим воздухом, но и ощу-
тимо улучшить свое самочув-
ствие и получить улучшения при 
многих заболеваниях, таких как 
диабет, гипертония, заболевани-
ях сердечно-сосудистой систе-
мы, онкозаболеваниях, снизить 
вес и укрепить иммунитет.

Так во время одного из по-
следних заездов гости прошли 
курс сокотерапии и получили 
отличный результат. Гостья 
Людмила сбросила вес на 8 
килограмм за 10 дней. 

«Я даже ни разу не ощуща-
ла чувство голода» - признается 
Людмила. 

заездов. У нее было серьезное 
заболевание ног

- лимфостаз, в очень за-
пущенном состоянии. На ногах 
уже начали появляться на ногах 
трофические язвы, следующим 
этапом могла стать ампутация 
конечностей. Простые методы 
открытые Богом, такие как ком-
прессы с углем, корой дуба и 
контрасты для ног помогли вер-
нуть прежнее здоровье. За курс 
в 15 дней не осталось ни следа 
от ран, а кожа ног, бывшая до 
этого серой и гноящейся, стала 
теперь розовой как у младен-
ца. Это можно назвать только 
чудом, которое Господь творит 
через простые методы лечения. 

Слава Богу за эти чудеса и 
мудрость, которую он дает для 
восстановления здоровья! 

Также ей удалось снизить 
сахар на 4 единицы. Проживая 
в квартире, Людмила вела 
малоподвижный образ жизни, в 
начале заезда ей было сложно 
пройти 50 метров без отдыха, 
а в конце она смогла преодо-
левать дистанции более двух 
километров. Ей очень понрави-
лось гулять со скандинавскими 
палками по лесу.

Во время семинара было отмечено, 
что молитва влияет на наш мозг. У че-
ловека, например, могут быть вредные 
привычки, но во время искренней молитвы 
человек не думает о них, он может даже 
забыть о своих болезнях, когда от всего 
сердца  обращается к Богу. 

Руководитель отдела здоровья СКМ 
привела примеры, когда во время мо-
литвы у людей понижалось давление 
и уровень сахара в крови, укрепляется 
иммунная система. 

Важное значение также имеет хо-
датайственная молитва за других. Это 
является часто для людей значительной 
психологической поддержкой.

А еще молитва, как общение с Богом, 
помогает преодолеть страх, который 
может даже парализовать человека. Чув-
ствуя связь и поддержку Господа, люди 
могут победить страх и неуверенность и 
держаться за руку всемогущего Бога! 

В помещении молитвенного дома со-
брались участники и приглашенные го-
сти. Некоторые из них посещают встречи 
домашней группы и в церкви побывали 
впервые. Приятно, что это мероприятие 
произвело на них очень хорошее впечат-
ление о церкви.

Программа была насыщенной, как ин-
формационно, так и питательно. Рассматри-
вались темы о восьми принципах здорового 
образа жизни, в принципе много говорилось 
о здоровом питании. Так, на встрече рас-
смотрели пирамиду питания, составили 
здоровый и сбалансированный рацион на 
день. Кроме того, во время познавательной 
пятиминутки узнали о пользе апельсинов.

И, конечно же, все желающие поуча-
ствовали в мастер-классе по приготовлению 
Швейцарского теста и майонеза, а также 
получили новый рецепт вкусного малино-
вого мармелада.

Всем пришедшим очень понравилась 
эта встреча, а поэтому решили раз в месяц 
проводить подобные кулинарные классы.

В конце мероприятия устроили чаепи-
тие и провели время в приятном общении. 
Участникам подарили брошюру о восьми 
принципах здорового образа жизни.

Слава Богу, получалась чудесная 
встреча, которая вызвала улыбки на лицах 
гостей, и это действительно вдохновляет.

Вера ПОДРЫГА, п. Ахтырский
Светлана ЛАВРИК,  Екатерина ВИШНЯКОВА, 

ст. Вешенская

Здоровый образ жизни, пра-
вильное и сбалансированное 
питание, соблюдение всех вось-
ми принципов здоровья позво-
ляет остановить и даже повер-
нуть вспять серьезные заболе-
вания, при которых медицина не 
может помочь. Подтверждением 
этого стал пример женщины по 
имени Надежда, побывавшей 
на одном из оздоровительных 

Евангельская программа с таким названием 
была проведена с 12 по 18 ноября во второй об-
щине Симферополя под руководством пасторской 
семьи из Евро-Азиатского дивизиона Жана и Жанны 
Таранюк.  Участниками стали люди от 30 до 80 лет, 
которые захотели получить помощь и облегчение 
в вопросах здоровья. Но главное - они проявили 
желание больше узнать о Боге и Его Слове. 

Ответ на этот вопрос получили 
все, кто побывал в конце ноября на 
программе, которую провела руко-
водитель отдела здоровья Северо-
Кавказской Миссии Ольга Зайченко в 
общине села Александровское.

У всех людей есть за-
ветное желание – быть 
красивыми и здоровыми. 
Но не все понимают, что 
внешняя красота зависит 
от «внутреннего света». 
Когда лицо сияет от ра-
дости и счастья жизни, а 
этот свет можно получить 
от духовного источника 
Иисуса Христа.

Уже очень давно в общине поселка Ахтырский Краснодар-
ского края хотели провести встречу кулинарного класса, и вот 
эта мечта осуществилась в середине ноября.

На утренних встречах было 
организовано медицинское 
сопровождение -  диагностика 
ортопедические и психосомати-
ческих заболеваний, целебные 
процедуры. А тёплые вечерние 
встречи ближе познакомили 
наших гостей с Иисусом. Тро-
гательные песни, разбор важ-
нейших принципов здоровья Анастасия ДОНЦОВА, Крымская Миссия

Вера ЗОРЯ, отдел информации, 
с. Александровское 

«СЕКРЕТЫ ИСЦЕЛЕНИЯ»

КУЛИНАРНЫЙ КЛАСС, КОТОРЫЙ ВСЕХ ВДОХНОВИЛ 

и библейских духовных тем 
стали одним из важных шагов в 
познании Господа и Его Любви 
для каждого. Важность веры, 
молитвы, правильного понима-
ния совершенной Божьей воли 
касательно нашего здоровья, 
настойчивости в преодолении 
трудностей - эти важные уроки 
программы помогли открыть 

душу для Бога, общаться с Ним 
и иметь желание привести дру-
гих людей к Иисусу. 

Кроме духовного багажа, 
гости не уходили с пустыми 
руками и в прямом смысле 
слова. Каждый вечер прово-
дился розыгрыш полезных книг 
о здоровье, и, конечно, о любя-
щем Творце. Участники еван-

гельской программы выразили 
благодарность за полученные 
полезные знания и тёплое от-
ношение. Но самое главное 
то, что две женщины - Ольга и 
Ирина - проявили особую веру, 
и решили заключить завет с 
Господом - водное крещение, 
которое состоялось 19 ноября 

на вечернем служении. Многие 
также откликнулись на призыв 
Святого Духа и планируют стать 
кандидатами на следующее 
крещение, которое состоится в 
декабре. 

Да исцелит любящий Го-
сподь не только тело, но и душу 
каждого!

Все знают, что солнце, воздух и вода нужны для 
здоровья, но не все соблюдают правила их правиль-
ного приема и применения. Кто-то обгорел от солнца, 
кто-то неправильно дышит и пьет воду. Везде нужна 
норма потребления. Нарушение ведет к болезни. 

Одной из серьезных болезней современности 
является диабет. В Вешенской общине в середине 
ноября руководитель отдела здоровья Светлана 
Лаврик провела семинар, посвященный Всемирному 
Дню борьбы с диабетом. 

Она подробно освятила все аспекты этой болез-
ни, отметив, что диабет бывает двух типов; кто больше 
предрасположен к диабету и каковы последствия этой 
болезни. Светлана ознакомила всех с информацией 
о том, как победить эту болезнь, какое питание нужно 
при этом, какие физические упражнения требуется 
выполнять регулярно, как поддерживать вес тела в 
норме. Все получили сведения о болезни и ее про-
филактике. 

Слушающие задумались о своем здоровье, отме-
тив, что тело – это храм Божий и  его надо беречь. Тем 
более, что мудрый Соломон предупреждал: «Благо-
разумный видит беду и укрывается; а неопытные идут 
вперед и наказываются» (Притчи 27:12)

Этот семинар напомнил также слова знаменитого 
классика Антона Чехова о том, что в человеке все 
«должно быть прекрасно: и лицо, и одежда, и душа, 
и мысли». Ведь внешняя красота меркнет, если у че-
ловека в сердце нет добра и любви. Пусть наши лица 
всегда сияют радостью и счастьем от внутреннего 
света, а в сердцах у всех пламенеет  любовь Христа

РЕЦЕПТЫ БЛЮД 
КУЛИНАРНОГО КЛАССА 
 
Швейцарское тесто:
- стакан ледяной воды;

- стакан растительного 
масла с запахом;

- соль 1/2 чайной ложки;
Взбить блендером  
в белую пену, затем

- добавить 3,5 стакана муки.
Вымесить тесто и выпекать 
пироги.
 
Домашний майонез:
-100 мл молока;
- 150-200 рафинированного 
растительного масла;
- 1 ч.л. горчицы;
- 2 десертные ложки 
лимонного сока;
- 1 ч.л. сахара;
- 1/3 ч.л. соли;

Взбивать медленно
блендером 
до нужной консистенции.

ПОМНЯ О ПЯТОЙ ЗАПОВЕДИ 
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В России день матери отмечается в конце но-
ября, и община станицы Вешенской тоже решила 
присоединиться к этой доброй традиции. 

Из-за расстояния членам церкви Вешенской 
общины, проживающим в четырех северных рай-
онах Ростовской области, собираться вместе для 
изучения, репетиций или простого общения очень 
сложно. Слава Богу, есть выход в интернет, где 
руководители детского отдела и музыкального от-
делов объединили детей общины. Они высылали 
материал в чат, и дети, по домам или в домашних 
группах, репетировали.

В субботу, 26 ноября, рамках Богослужения 
провели, чудесную программу, прославляя Госпо-
да и поздравляя мам и бабушек. 

Было отмечено, что в мире многое связано 
с матерью: Земля-мать родит то, что требуется 
человеку и животным, Родина-мать дает человеку 
гражданские права, Ева-мать - является началом 
рода человеческого, Мария-мать родила Спаси-
теля – Иисуса Христа.

Господь объединил всех желающих поуча-
ствовать в празднике, независимо от возраста. 
Но особенно радовало прославление из уст де-
тей. Очень хотелось бы, чтобы дети всегда также 
славили Господа и ставили его на первое место, 
как псалмопевец, который признавался: «От чрева 
матери моей Ты – Бог мой» (Пс. 21:11).

Сначала подростки рассказывали о досто-
инствах своих мам и делились своими чувства-
ми и впечатлениями, какие у них мамы, что они 
значат для них. От некоторых высказываний 
наворачивались слезы на глазах. 

Проповедь была поделена на пять частей 
-  каждый из пяти уроков молодежь заканчивала 
коротенькой проповедью: о Еве – матери всех 
живущих, о мамах в Библейских родословных, 
о Рахили и Анне, которые очень хотели стать 
матерями, о четырех женщинах, с негативной 
характеристикой, попавших в родословную 
Иисуса. Подростки постарались раскрыть эти 
темы. 

Кроме того, ребята показали сценку о том, 
как они помогают мамам в обычный день, и в 
праздники. Из сценки стало понятно - мамы 
нуждаются в помощи детей ежедневно.

Открытый урок старшеклассников, сначала 
посетили дети из начальных классов с неболь-
шим мюзиклом, в который вошли небольшая 
сценка, стихи и пение. А после этого в «класс» 
пришли выпускницы школы и спели трогатель-
ную песню о Милой маме. В заключении урока 
слово взял «директор» школы, пожелав мате-
рям мудрости в воспитании детей и Божьих 
благословений.

Праздник прошел в очень теплой атмос-
фере, и останется в сердцах людей на долгое 
время!

Христианская писательница 
Елена Уайт пишет: «Мать – коро-
лева своей семьи. В её власти – 
формировать характеры детей для 
вышней бессмертной жизни. Она 
должна чувствовать свою нужду в 
руководстве Святого Духа, чтобы 
она сама могла иметь истинный 
опыт в подчинении путям и воле 
Господа. Тогда, посредством бла-
годати Христа, она сможет быть 
мудрым, великодушным, нежным, 
любящим учителем своих детей» 
(Е. Уайт). Об этом и других важных 
качествах матерей в этот день были 
стихи и песни от юных участников 
праздника. 

 «Ребенок с младенческих лет 
знает, что мама всегда придет на 
помощь, - говорили ведущие.  - Ни 
от кого больше не почувствуешь 
такого тепла, как от любящей мамы, 
от него на душе приятно, спокойно 
и легко. Хочется, чтобы мама жила 
вечно и это тепло никогда не по-
кидало душу».

В завершении праздника каж-
дой присутствующей в зале женщи-
не-матери с благодарностью за ее 
каждодневный труд во благо детей 
был преподнесен подарок. 

   ВОПЛЬ      
К БОГУ   
Необычная ночь бдения прошла в 

конце ноября в Ставрополе. На нее со-
брались руководители отдела детского 
служения общины и родители, чтобы 
молиться о детях и просить Бога о му-
дрости свыше для их воспитания.

Господь для счастливой жизни 
дал людям 10 заповедей и в середине 
их - пятая заповедь о почитании отца 
и матери. Конечно, же почитать и за-
ботится Бог призывает всю жизнь, но 
хорошо, что есть особые дни, когда 
можно поздравить и еще раз поблаго-
дарить родителей.

Во второй общине 
Ростова-на-Дону в 
рамках Богослуже-
ния была проведена 
особая программа, 
посвященная Дню ма-
тери. Члены церкви 
и гости смогли по-
здравить дорогих ма-
терей, бабушек с та-
ким замечательным 
праздником.

В последнюю субботу ноября 
в общине города Кропоткин состо-
ялась программа, посвящённая 
«Дню матери».

В общине города Новочеркасска 
26 ноября прошла торжественная 
программа, посвященная Дню мате-
ри, которую организовали и провели 
подростки своими силами. Меропри-
ятие проходило в формате открытого 
школьного урока. 

Из уст детей прозвучали 
красивые и вдохновлённые 
поздравления, стихи и пес-
ни матерям на праздничном 
богослужении общины Ро-
стов-1, посвящённом Дню 
матери

Молитвенный марафон 
стартовал 23 января. Члены 
церкви разделились на молит-
венные пары, а также объеди-
нились в отдельном чате. Это 
помогло чувствовать поддержку 
друг друга, делиться опытами, 
открытиями в духовной жизни, 
появившимися идеями, при-
нятыми важными решениями. 
Всё это время молились о 
крещении Святым Духом, о ду-
ховном возрождении, а также о 
людях в молитвенных списках. 
Всё это сделало членов церкви 

ближе к нашему Господу и друг 
к другу.  Видимым результатом 
марафона стало проведение 
евангельской программы, на 
которую приглашали тех, о ком 
усиленно молились на протя-
жении 40 дней, а также каждого 
кого желали познакомить с 
Христом.  

В рамках программы пла-
нировалось выступление двух 
спикеров – пастора и руково-
дителя Кавказской союзной 
миссии Владимира Крупского 
и спортсменки и волонтера 

здорового образа жизни Юлии 
Качаловой.

Вместе с Юлей на встречах 
открывали важность законов 
здоровья, а с Владимиром 
Аркадьевичем размышляли 
о том, что может быть точкой 
опоры в это непростое время.  
Вечера украшали музыкальные 
номера в исполнении семьи 
Погожевых, мужского хора под 
руководством Ольги Капусти-
ной, ансамбля Алины Лавецкой, 
Андрея Дядченко, Марисио и 
других одаренных вокальным 

УРОКИ ЛЮБВИ И ЗАБОТЫ 

ДЛЯ САМЫХ 
БЛИЗКИХ И РОДНЫХ

МАМА НАМ НУЖНАПо этому случаю детский отдел постарался и провёл особую 
программу.

Участниками были не только младшие члены общины, но и 
взрослые.

В программу вошли стихотворения, которые акцентировали 
внимание на важном значении матери в жизни каждого человека. 

Особенно всех тронули стихи о молитве матери, ведь материнские молитвы наполнены 
искренними чувствами и переживаниями, Бог, конечно же, слышит их. Они дороги ему и до-
роги тем, о ком они – детям.

Было много музыкальных поздравлений, а также видеоролик, смонтированный членами 
общины. Очень приятно было смотреть на нежные лица матерей с их детьми. 

В слове Божьем написано: «Почитай отца твоего и мать твою, чтобы продлились дни твои 
на земле…» Будем же чтить наших родителей, ценить и уважать, любить их всем сердцем 
и принимать. Также, как и они, принимают нас такими, какие мы есть. Пусть все матери и 
бабушки будут благословенны Господом!

Екатерина ВИШНЯКОВА,
отдел информации, ст. Вешенская Отдел информации, г. Новочеркасск

Наталья СЕМАК, 
отдела информации Ростов-1

Светлана ДЕГТЯРЕВА,
г. Ставрополь 

даром братьев и сестер. В 
конце встречи гости угощались 
блюдами, приготовленными по 
рецептам веганской кухни.  

Благодаря этой программе 
многие по-новому посмотрели 
на обстоятельства жизни и по-
лучили ресурс для адаптации к 
новым реальностям. 

Главная радость, что на 
встречи приходили пригла-
шенные люди, и в конце про-
граммы три человека выразили 
желание заключить завет с 
Господом. И вот наступило 12 

марта – день, который стал 
особенным для пяти человек, 
принявших решение о заклю-
чении завета с Богом. Красно-
дарская молодежная община 
пополнилась двумя новыми 
членами: в церковную семью 
влились Александр Окинча и 
Ксения Курносова.  В этот же 
день Лилия Богун и Александр 
Кушнарев пополнили ряды 
церкви в ст. Новотитаровской, 
а молодой и красивый парень 
с пророческим именем Елисей 
стал членом центральной церк-
ви города Краснодара. Идея 
собраться на праздничный обед 
после торжественного служения 
оказалась очень удачной: обще-
ние, игры, пение не оставили 
никого равнодушным, расста-
вались с прекрасным настро-
ением, вдохновленные общей 
радостью духовного родства. 

ПОМНЯ О ПЯТОЙ ЗАПОВЕДИ «МЫ МОЖЕМ ДОВЕРИТЬ 
ЕЙ СЕРДЦЕ СВОЕ»

В субботу 26-го ноября в общи-
не г. Сальск частью Богослужения 
стала программа, посвященная 
неоценимой роли матери в жизни 
каждого человека. 

Во время программы было 
отмечено, что Библия открывает 
величайший Божий замысел в 
рождении детей: «Вот наследие от 
Господа: дети; награда от Него…» 
(Пс.126:3).  И поэтому женщину, 
по Божьему определению, можно 
смело назвать Ангелом – храни-
телем подаренных ей детей, ведь 
она всегда рядом с ними и забо-
тится о них. 

Дух благодати и умиления со-
провождал всех детей, которые 
подарили стихи и песни родителям 
и всем участникам Богослужения. 

Поздравляя матерей в церкви, 
все согласились молиться о них, 
чтобы Бог обильно одарил их из 
Его сокровищницы благодати! И 
о детях, ведь через них Бог будет 
завершать проповедь Евангелия  
этому миру!

В этот день дети рассказали стихи и пели песни о бабушках 
и мамах. Взрослые также присоединились к музыкальным по-
здравлениям. 

Атмосфера была наполнена любовью и благодарностью до-
рогим сёстрам, которые посвятили жизнь воспитанию детей. 

Все согласились с тем, что неважно 10, 30 или 50 лет человеку, 
мама всегда нужна, ведь именно она всегда т готова прийти на 
помощь и выслушать в трудную минуту.

Слава Богу за дар иметь маму и дар материнства! 

Возможно ли измерить 
нежный труд любви и забо-
ты каждой мамы? На память 
приходят слова из песни Вик-
тора Салтыкова: «Куда бы 
не вела меня дорога, какая 
бы не грянула беда, святая 
материнская тревога парила 
над судьбой моей всегда… 
Она не предала меня ни разу, 
ни разу не оставила меня».

ПРИЗВАННЫЕ 
ДАРИТЬ ЖИЗНЬ

Сергей ЗОТОВ,                                                                                                                                 
отдел информации, г. Сальск

Диана САХАРОВА, отдел информации, Ростов-2 Томара ЛОШАК, отдел информации, г. Кропоткин 
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12+ (для детей старше 12 лет)

  НАДЕЖДА
НАША 

Желаем вам исполнения 
в вашей жизни слов из 
Священного Писания: «…а 
надеющиеся на Господа 
обновятся в силе: под-
нимут крылья, как орлы, 
потекут — и не устанут, 
пойдут — и не утомятся» 
(Ис 40:31).

Будьте благословлены!

Желаем вам  чувствовать любовь 
и поддержку Творца в каждом мгно-
вении жизни. Пусть вера освещает 
ваш жизненный путь! Пусть Господь 
хранит вас долгие годы, оберегает 
и наставляет, а в вашем доме царит 
мир, покой и гармония!

Пусть Вас Господь благословит,
Ведет Своим путем,
И в небесах вас наградит,
Прекраснейшим венцом!

Сердечно поздравляем с 
днем рожденья! 

 И от души желаем в жизни 
Вам

 Обильного с Небес благо-
словенья,

 Духовных новых сил на ра-
дость нам.

Пусть Господь ведет и руко-
водит Вами всегда, а мы будем 
молиться и поддерживать вас!

Самый лучший из мужчин, 
Сильный и неповторимый,
Для меня такой один.
Пожелать хочу здоровья, 
Счастья на пути твоём.
Верю в твой успех. 
С любовью
Поддержу тебя во всем!

Пусть ветер Божьих откровений всегда 
наполняет паруса большого корабля вашей 
веры, а на пути непройденых дорог хранит 
вас Бог! Благословений вам от Господа! 

Поздравляем с Днём рож-
дения Викторию Касап, 
Галину Рябоконь, Аллу 
Захарову, Александра 
Мироненко, Любовь Под-
вальную, Якова Воро-
нова, Галину Чемерис, 
Вячеслава Казакова!

Поздравляем с Днём рождения на-
ших дорогих именинников Елену и 
Анастасию Гемоюровых, Алексея 
Алышева, Василису Атаеву, Екатери-
ну Горбатенко, Уму Давлетбиеву, Ингу 
Зимину, Наталью Мальцеву, Амиру 
Исаеву, Артёма Насыпаного! 

Поздравляем с Днем рождения Ла-
рису Васильеву, Тамину Эшонову, 
Валентину Сокол, Ольгу Орлову, 
Людмилу Пештерян, Елену Костюк! 

Уважаемая 
Лилия Дани-
ловна, при-
мите наши 
поздравле-
ния с Днем 
рождения!

С Днём рожденья, мой 
любимый!

Поздравляем с 
днём рождения на-
ших дорогих сестёр 
Патимат Гимбато-
ву, Лейлу Мамедо-
ву, Заиру Омарову, 
Эльмиру Таирову, 
Наталью Токареву, 
Луизу Ханову! 

У каждого человека есть своё начало, точка отсчёта 
времени его жизни, тот день, когда он появился на свет. 
Но у христиан есть ещё одна памятная дата. Она нераз-
рывно связана с важнейшим духовным выбором. Эта 
дата - день, когда человек заключает Завет с Господом 
- день его крещения.    

В общине поселка Ахтырский 27 ноября с участием 
членов из Абинской церкви провели программу, по-
священную дню матери.   

Общину станицы Полтавской 29 октября посетил чело-
век, наделенный талантом от Бога – автор и исполнитель 
многих известных духовных песен Геннадий Новиков. 

Вечером  26 ноября в Доме молитвы 
города Кореновска была проведена 
специальная программа, посвященная 
«Дню матери».  

Отдел информации,  г. Новочеркасск        

Вера ПОДРЫГА, отдел информации, п. Ахтырский

Виктория НИКОЛЕНКО,  отдел информации, ст. Полтавская 

 Алла БУЛАН, г. Кореновск 

С любовью, братья и 
сёстры церкви Псебая!

С любовью, церковь г. Каспийск

С любовью община г. Махачкала

С любовью и наилучшими 
пожеланиями, Вешенская община

С любовью, ваши друзья 
и сотрудники Кавказская 

союзная миссия 

Дмитрия Плугатарева 
поздравляет супруга и дети 

Жизнь как  СЛУЖЕНИЕ

Любовь матери 
отражение любви Бога

Пойте имени Его, 
   ибо ЭТО сладостно

Теплый вечер
  для любимых 

 
ДАТА                 БИБЛИЯ           Дух Пророчества
1 января  1-Пар.15
2 января  1-Пар.16
3 января  1-Пар.17
4 января  1-Пар.18
5 января  1-Пар.19
6 января  1-Пар.20
7 января  1-Пар.21
8 января  1-Пар.22
9 января  1-Пар.23
10 января  1-Пар.24
11 января  1-Пар.25
12 января  1-Пар.26
13 января  1-Пар.27
14 января  1-Пар.28
15 января  1-Пар.29
16 января  2-Пар.1
17 января  2-Пар.2
18 января  2-Пар.3
19 января  2-Пар.4
20 января  2-Пар.5
21 января  2-Пар.6
22 января  2-Пар.7
23 января  2-Пар.8
24 января  2-Пар.9
25 января  2-Пар.10
26 января  2-Пар.11
27 января  2-Пар.12
28 января  2-Пар.13
29 января  2-Пар.14
30 января  2-Пар.15
31 января  2-Пар.16

События 
последних 

дней - 
12 глава

События 
последних 

дней - 
13 глава

События по-
следних дней 

- 14 глава 
(1 часть) 

События по-
следних дней 

- 14 глава 
(2 часть) 

15 глава 

В уходящем 2022 году, 17 октября исполнилось 50 лет со дня крещения пастора Адвентист-
ской Церкви Дмитрия Ивановича Дмитриенко.  Когда он вошёл в воды Завета, ему было 17лет.

Это были непростые времена для каждого искреннего верующего. И брат Дмитрий отстаи-
вал библейскую веру среди атеистического общества. Особую борьбу и опыты Божественной 
помощи он пережил во время службы в Армии. 

Спустя восемь лет после крещения, в 1980 году  брат откликнулся ещё на один призыв и 
вступил на путь особого духовного служения Богу и людям, став пастором Церкви христиан 
адвентистов седьмого дня. 

В течение 35 лет Дмитрий Иванович достойно нёс серьёзную ответственность, посвящено 
совершая служение Господу и Его народу. 

Сейчас он на пенсии, но по-прежнему служит Богу и людям. Руководители Церкви, принявшие 
эстафету служения из рук старшего поколения, не раз произносили слова благодарности за 
духовное наставничество, которое совершал Господь через Дмитрия Ивановича.         

 Новочеркасская община, в которой Дмитрий Иванович продолжает служить и сейчас, по-
здравляет его с духовным юбилеем со дня крещения. Все члены нашей церкви на личном 
опыте знают его отзывчивость и готовность помочь в самых различных ситуациях, поэтому 
выражают признательность служителю Церкви.

Если охарактеризовать словами Библии жизнь Дмитрия Ивановича, то на память приходят 
слова апостола Павла: «Но я ни на что не взираю и не дорожу своею жизнью, только бы с 
радостью совершить поприще моё и служение, которое я принял от Господа Иисуса, про-
поведать Евангелие благодати Божией» (Деяния 20:24).

День матери – замечательный праздник. В этот 
день многие вспоминают о своих дорогих мамах, о 

Несколько лет назад он совершал пасторское слу-
жение в данной общине, а сейчас приехал вдохновить 
церковь своим творчеством. 

той любви, которую они дарили детям. День, когда хочется сказать мамам спасибо и сказать о 
том, как сильно мы их любим и благодарны им.  В рамках программы пели песни, показывали 
сценки, дети делали бусы из макарон для своих мам. Было много подарков и приятного общения. 

Участники мероприятия смогли выразить благодарность Богу и матерям за любовь и заботу. 
И если кто-то был лишен материнской любви или уже простился со своей мамой в этой жизни, 
то Бог остается с каждым, ведь Его любовь не перестает никогда, как сказано в Библии: «За-
будет ли женщина грудное дитя свое, чтобы не пожалеть сына чрева своего? Но если бы и она 
забыла, то Я не забуду тебя» (Исаия 49:15). 

Все собравшиеся пришли к выводу, что любовь матери и любовь Бога, - вот что действительно 
согревает и меняет жизнь каждого.

В этот вечер звучали прекрасные гимны о том, что мир забыл о Христе («Забытый Христос»), 
что все доброе в нашей жизни только благодаря Богу («Господь, Ты сам меня нашел»), что в 
самые серые и мрачные дни, лучшим решением будет обращение к Творцу в молитве («Перед 
Тобой в молитве»). 

Последний псалом был очень вдохновляющим и весьма пробуждающим с говорящим на-
званием «Покайтесь».

Также брат Геннадий поделился тем, как Бог вдохновляет его писать текст и музыку, созда-
вая такие песни, и рассказал историю создания одного из гимнов. Слава Богу и благодарность 
Геннадию Новикову за такой уютный и добрый вечер христианской песни!

На вечернем служении дети рассказали 
стихи и спели песни о маме, а также пастор 
общины Илья Гулаков поделился неболь-
шой проповедью о роли и значимости матери в жизни ребенка. 

После торжественной части, женский отдел пригласил всех желающих на чашку чая с угощениями. 
Во время чаепития были проведены интересные конкурсы, которые объединили всех присутствующих. 

Слава Богу за чудные возможности, которые он посылает своим детям! 


